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Новый мэр Чикаго Брэндон Джонсон высказался 
в адрес журналиста, который использовал выраже-
ние «массовые беспорядки» для описания толпы из 
400 подростков, разгромивших магазин 7-Eleven.

30 июля большая группа молодых людей ворва-
лась в магазин 7-Eleven, расположенный по адре-
су 560 West Grenshaw Street: одни разграбили ма-
газин, другие устроили акт вандализма. 

В результате было арестовано не менее 40 чело-
век в возрасте от 12 до 20 лет, пока полиция пыта-
лась взять ситуацию под контроль.

На пресс-конференции мэр Джонсон затронул 
широкий круг вопросов, включая мигрантов, без-
опасность и последний инцидент с подростками. 

Однако он не согласился с тем, что один из репор-
теров использовал словосочетание «mob action» 
для описания поведения группы, несмотря на то, 
что это юридический термин.

«Это неуместно. Мы не говорим о массовых бес-
порядках. Мы должны быть осторожны, когда ис-
пользуем формулировки для описания определен-
ного поведения», — заявил мэр Джонсон. 

«В этом городе есть своя история. Я имею в виду, 
что обращение к детям как к детям Аль Капоне не 
подходит».

В итоге, магазин был полностью разгромлен, 

подростки подбрасывали в воздух краденые то-
вары и убегали с охапками. 

На одной из видеозаписей видно, как подросток 
поджигает огнетушитель возле газовых баллонов 
у магазина.

Джонатан Новак, владелец разгромленного мага-
зина 7-Eleven, сказал в интервью: «Подростковые 
толпы — это то, что требует серьезного подхо-
да, и я бы с удовольствием поговорил с мэром 
Джонсоном об этом. Потому что пока ничего не 
предпринимается».

Большинству людей были предъявлены обвине-
ния в мелких правонарушениях, связанных с нео-
сторожным поведением, другим грозят более се-
рьезные обвинения.

15-летнему подростку было предъявлено уголов-
ное обвинение в незаконном владении скрытым 
оружием, а также во владении незаконными ак-
сессуарами к оружию и в нарушении обществен-
ного порядка. 

В то время как 17-летнему подростку было предъ-
явлено обвинение в незаконном владении авто-
матическим оружием и хранении магазина боль-
шой емкости.

Другие получили штрафы за незаконное проник-
новение на территорию, сопротивление аресту, 

препятствование установлению личности и нару-
шение комендантского часа. 

Временный суперинтендант Фред Уоллер заявил, 
что у полиции не было другого выбора, кроме как 
произвести массовые аресты.

«Обычно, когда мы просим их разойтись, они слу-
шаются. На этот раз, они перешли черту», — сказал 
он на брифинге.

«Аресты — это результат их действий. Они отка-
зались разойтись и начали драться друг с другом. 
Эта группа вышла из-под контроля и мы вынужде-
ны были арестовать их.»

Мэр Джонсон похвалил полицию Чикаго за то, как 
сотрудники справились с ситуацией.

«Я считаю, что в меру своих возможностей они 
пытались взаимодействовать с нашей молодежью, 
предупреждая об опасности насколько это возмож-
но. Уровень осторожности и терпения, который про-
явили наши офицеры, я очень ценю», — сказал он.

Общее количество преступлений, совершенных 
в Чикаго в текущем году, выросло на 36% по срав-
нению с 2022 годом. 

Если в 2022 году было совершено 32 204 престу-
пления, то сейчас, согласно последним данным 
криминальной статистики, эта цифра возросла до 
43 677. 

Новый мэр Чикаго критикует прессу за 
термин «массовые беспорядки» в 7-Eleven Брэндон Джонсон



3«7Дней» №31 [1342] 08.11.2023 - 08.17.2023

69% сторонников Республиканской партии полагает, 
что Джо Байден одержал победу на выборах президента 
США в 2020 году благодаря мошенничеству с голосами, 
то есть нелегитимно. Об этом свидетельствуют опубли-
кованные в четверг результаты социологического опро-
са, проведенного телеканалом CNN. Новый опрос прово-
дился до предъявления обвинений Дональду Трампу по 
делу о штурме Капитолия в январе 2021 года.

По его данным, бывший президент Трамп убедил боль-
шую часть избирателей-республиканцев в том, что побе-
да президента Байдена в 2020 году действительно была 
нелегитимной.

Экс-президент Дональд Трамп в четверг, 3 августа, 
прибыл на первое заседание федерального суда округа 
Колумбия в Вашингтоне, который рассматривает дело о 
штурме Капитолия и попытках отменить итоги выборов 
2020 года. На этом заседании Трампу зачитали офици-
альное обвинение в заговоре с целью сохранить власть, 
несмотря на поражение на выборах 2020 года. Трампа 
обвиняют по четырем пунктам, в том числе в сговоре 

против США и мошенничестве в отношении избирате-
лей, чьи голоса он и его сторонники пытались признать 
недействительными. Экс-президент настаивает на сво-
ей невиновности.

39% из 69% республиканцев, которые выразили скеп-
тицизм по поводу выборов 2020 года, уверены, что дей-
ствительно есть веские доказательства того, что победа 
Байдена была незаконной. Еще 30% избирателей верят 
в так называемую «большую ложь» о победе Байдена. И 
остальные 29% считают победу Байдена законной.

Сразу после штурма Капитолия 54% избирателей, скло-
няющихся к республиканцам, заявили, что, по их мнению, 
существуют реальные доказательства того, что у Трампа 
выборы были украдены сторонниками Байдена. 

Свежий опрос CNN показал, что в обществе все же су-
ществует широко распространенное беспокойство по 
поводу будущих выборов в 2024 году так, как и сейчас 
часть сторонников Трампа продолжает утверждать, что 
итоги президентских выборов были сфальсифицированы.

Более того, 50% американцев считают, что существу-
ет вероятность отмены результатов будущих выборов 
если одна из партий не победит в гонке за президент-
ское кресло.  

По данным опроса, большинство американцев, а именно 

58% уверенны в том, что выборы вообще не отражают 
волю избирателей. И еще 42% избирателей сомневаются 
в том, что выборы будут проводится должным образом.

К сожалению, только 13% опрошенных заявили, что они 
уверены в проведения свободных и справедливых вы-
боров в стране. Это самый низкий процент, зафиксиро-
ванный в опросах CNN с 2021 года.

Гендиректор некоммерческой организации Judicial 
Watch Том Фиттон отметил, что предъявление обвине-
ний экс-главе Белого дома представляет собой угрозу и 
запугивание Демократической партией абсолютно всех 
ее политических оппонентов.

«Проведение честных президентских выборов в 2024 
году стало невозможным после предъявления обвине-
ний бывшему главе государства Дональду Трампу», зая-
вил Том Фиттон.

Фиттон убежден, что администрация Байдена отбро-
сила законы и Конституцию, предъявив Трампу обвине-
ния за то, что он осмелился оспорить выборы 2020 года, 
имея на то Богом данное право, как президент, гражда-
нин и кандидат.

Трамп намерен принять участие в президентских вы-
борах и судя по результатам социологических опросов, 
у него есть все шансы на это. 

Кто на самом деле победил на выборах в 
2020 году?

Как показывают последние исследования, в США юноши 
все чаще придерживаются консервативных ценностей, 
выступая против либерализма, нацеленного на «токсич-
ную маскулинность» в школе и на работе.

Старая поговорка гласит: «Наша молодость начинает-
ся с либерализма, а уже с возрастом склоняется в сто-
рону консерватизма».

Что касается девушек, то они предпочитают либераль-
ные ценности. 

Более того, согласно новым данным опроса молодежи 
в рамках программы «Мониторинг будущего» проведен-
ных Мичиганским университетом (University of Michigan) 
были проанализированы Джиной Твенге, писательницей 
и профессорской психологии из Калифорнийского уни-
верситета в Сан-Диего (University of California) показыва-
ют, что часть юношей 12-класников, считающих себя ли-
бералами, упала с 25% в 1970-х годах до 13% на сегодня.

Между тем, часть юношей, считающих себя консер-
ваторами, выросла с 17% в 1970-х годах до пика в 26% 
в 2020 году, а именно в последний год президентства 
Дональда Трампа.

А вот с девушками дела обстоят совсем по-другому. 
Часть девушек 12-классниц, считающих себя либерал-
ками, выросла с 23% в 1970-х годах до пика в 31% в 2021 
году.

При этом, та часть девушек, которая была привержена 
консервативной идеологии практически не изменилась, 

колеблясь за последние десятилетия на уровне около 
13%.

В своей книге «Поколения» Твенге пишет, что юноши 
и девушки расходятся в своих политических взглядах.

«Среди либералов будущее за женщинами. А среди 
консерваторов будущее за мужчинами», написала она.

В отчете за 2023 год о «Положении американских муж-
чин» (State of American Men) сообщается, что юноши все 
чаще воспринимают консерватизм как реакцию на фе-
минизм, в то время как в школах и колледжах их опере-
жают девочки.

«Слишком много юношей считают, что феминизм зашел 
слишком далеко, и придерживаются более консерватив-
ных, гендерно несправедливых взглядов, чем мужчины 
старшего возраста. Они отвергают прогрессивные идеи, 
которые связывают их с негативными фразами, такими 
как «токсичная маскулинность», говорится в 53-стра-
ничном отчете исследовательской группы «Equimundo».

«Повсеместное распространение термина «токсичная 
маскулинность» продолжает раздражать многих моло-
дых людей, которые совершенно справедливо не хотят, 
чтобы их считали таковыми», говорят исследователи.

Стоит отметить, что число юношей приверженных кон-
сервативным ценностям растет по мере того, как все 
больше консерваторов из числа знаменитостей и по-
литиков выходят на арену. Среди них такие известные 
люди как Дональд Трамп, Рональд ДеСантис, Джордан 

Петерсон, Мэтт Уолш, Бен Шапиро и так далее.
В отчете аналитического центра для Института аме-

риканского предпринимательства (American Enterprise 
Institute), социолог Дэниел Кокс пишет, что консервато-
ры продолжают считать политику мужской сферой дея-
тельности, которая является агрессивной, непримири-
мой и доминирующей.

С другой стороны, девушки могут рассматривать про-
грессивную политику как способ добиться успеха, кото-
рая открывает лучшие возможности на работе и в шко-
ле. Они также больше поддерживают усилия по продви-
жению феминизма и борьбе с изменением климата, ко-
торые являются неотъемлемой частью прогрессивной 
политики.

Институт американского предпринимательства явля-
ется независимым негосударственным исследователь-
ским институтом консервативного толка. Институт за-
нимается исследованиями в области государственной 
политики. Заявленная миссия — защищать принципы и 
улучшать институты американской свободы и демокра-
тического капитализма Америки. 

Идеология юношей и девушек: 
консерватизм vs либерализма
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Губернатор Флориды и кандидат в президенты США 
Рон Десантис высмеял 53-летнего Хантера Байдена за 
его художественную мазню, при этом добавил: «Моя 
шестилетняя дочь рисует намного лучше, чем этот не-
удачник». Более того, если бы Хантер был бы респу-
бликанцем, то уже давно бы сидел в тюрьме за свой 
теневой бизнес с иностранными лицами и за уклоне-
ние от уплаты налога и мошенничество. 

Рон ДеСантис в интервью телеканалу Fox News сказал, 
что республиканцы не только разоблачили теневые 
и незаконные действия сына президента Хантера, но 
также привлекли внимание к неприкрытому лицеме-
рию и двойным стандартам в подходах к правосудию. 

В США проявились двойные стандарты в правосудии, 
которые толкают страну в ад, заявил бывший президент 
США Дональд Трамп в социальной сети Truth Social.

В качестве примера двойных стандартов послужило 
заявление делового партнера Хантера Байдена Девона 
Арчера, который обвинил президента США в содей-
ствии бизнесу сына. На слушаниях в Палате представи-
телей Арчер заявил, что Джо Байден и его сын Хантер 
более 20 раз говорили о своих деловых сделках. Об 
этом сообщает телеканал CNN.

По данным канала, Арчер, как и Хантер Байден, со-
стоял в руководстве украинской газовой компании 
Burisma. В 2018 году он был признан присяжными 

виновным в участии в мошеннической схеме, свя-
занной с продажей облигаций индейских племен, 
ему назначили год тюрьмы, однако он пока не отбыл 
это наказание.

Председатель комитета по надзору палаты предста-
вителей конгресса США Джеймс Комер по итогам слу-
шаний заявил о том, что Джо Байден публично лгал 
о своем незнании и невовлеченности в бизнес-сдел-
ки Хантера.

«Показания Девона Арчера подтверждают, что Джо 
Байден лгал американскому народу, когда заявлял, 
что не был в курсе и не участвовал в бизнес-сделках 
своего сына. Когда Джо Байден был вице-президен-
том США, то лично и по телефону участвовал в ужи-
нах Хантера Байдена с его иностранными деловыми 
партнерами», заявил Комер.

Конгрессмен добавил, что президент США являлся 
«брендом», который его сын продавал по всему миру 
для обогащения семьи Байденов.

В интервью телеведущему Брету Байеру из Fox 
News ДеСантис сказал: «Вот почему мы говорим, что 
в Америке существует два стандарта справедливости. 
Если бы Хантер был республиканцем, он бы уже дав-
но сидел в тюрьме». 

«Давайте посмотрим на весь этот фарс вокруг кла-
на Байденов. И что сделало ФБР для установления 

истины? Ничего! Где ордера на обыски? Где аресты 
подозреваемых? Где суд и большое жюри? Ничего это-
го нет, нас всех просто дурачат», добавил губернатор 
ДеСантис.

Далее губернатор сказал Байеру: «Знаете, Трамп был 
президентом четыре года, но ему не удалось «осушить 
вашингтонское болото». Более того, я считаю, что ми-
нистерство юстиции и администрация Байдена неспра-
ведливо обошлись с бывшим президентом Дональдом 
Трампом».

По мнению Рона ДеСантиса демократы не сделали ни-
чего, чтобы привлечь к ответственности за преступле-
ния Хиллари Клинтон в 2016 году и Хантера Байдена 
сейчас – это реальная коррупция и двойные стандар-
ты на лицо.  

Рон ДеСантис высмеял Хантера Байдена за 
теневой бизнес и рисование

После закрытой встречи Девона Арчера с комитетом 
Палаты представителей, Дэниел Голдман из Нью-Йорка 
сказал, что беседы президента Байдена с деловыми пар-
тнерами его сына были просто разговорами о погоде и 
прочими любезностями. Однако когда комитет обнаро-
довал полную стенограмму беседы, стало ясно, что это 
было ложью.

Девон Арчер — бывший партнёр по бизнесу Хантера 
Байдена, входил вместе с ним в совет директоров укра-
инского энергетического гиганта Burisma. Ценность, кото-
рую привносил Хантер в бизнес была по сути «брендом».

А именно Джо Байден привнес наибольшую ценность. 
Другими словами, Хантер продавал власть своего отца 
в Вашингтоне. Именно за это платила компания Burisma.

Г-н Арчер заявил, что не разговаривал по телефону с 
Хантером, владельцем Burisma Николаем Злочевским и 
руководителем Burisma Вадимом Пожарским, когда они 
звонили в Вашингтон после встречи в Дубае, чтобы об-
судить, как Вашингтон может ослабить давление на них.

Все это подчеркивает плохую рассудительность Джо 
Байдена, который совмещал бизнес своего сына с обязан-
ностями вице-президента. Г-н Байден был ответственным 
лицом администрации Обамы по отношению к Украине, 
которая боролась с вторжением России, и он не может 
заявлять о том, что не знает о сделках своего сына.

Амос Хохштейн, высокопоставленный представитель 
администрации Обамы в области энергетики, в 2015 
году предупредил вице-президента, что поддержива-
емые Россией СМИ используют присутствие Хантера в 
совете директоров Burisma для «подрыва» антикорруп-
ционного послания США. В следующем году высокопо-
ставленный дипломат в Киеве Джордж Кент был еще бо-
лее откровенен в послании Госдепу.

«Украинцы услышали от нас одно послание, а затем уви-
дели другое поведение. Когда семья была связана с из-
вестным коррупционером, чья компания была известна 
тем, что не играла по правилам в нефтегазовом секторе», 

— сказал г-н Кент.
Арчер также рассказал, как Хантер получил $142 300 

от казахстанского олигарха Кенеса Ракишева. Эти день-
ги были на покупку «дорогой машины» — либо Fisker, 
либо Porsche. Весной 2014 года г-н Ракишев присутство-
вал на деловом ужине в вашингтонском кафе Cafe Milano 
вместе с вице-президентом и его сыном. Там же присут-
ствовала Елена Батурина, жена мэра Москвы, которая пе-
ревела 3,5 млн долларов США в компанию, связанную с 
г-ном Арчером.

Когда общественность впервые узнала о сомнитель-
ных сделках Хантера, Джо Байден отрицал, что когда-ли-
бо обсуждал с ним его бизнес. Однако г-н Арчер обна-
родовал письмо от Байдена, написанное на официаль-
ном канцелярском бланке вице-президента, в котором 
он очень рад тому, что г-н Арчер занимается бизнесом 
вместе с его сыном. Письмо было написано сразу после 
обеда, на котором они с Арчером присутствовали вместе 
с прибывшим в Китай председателем КНР Ху Цзиньтао.

Независимо от того, получил ли Джо Байден деньги от 
этих сделок, это форма политической коррупции. В 2020 
году это было скрыто СМИ, но в 2024 году станет акту-
альной проблемой. Демократы могут беспокоиться, что 
с большей информацией о связях Байдена с бизнесом 
это поможет Трампу нейтрализовать его многочислен-
ные юридические уязвимости.  

Девон Арчер: Как Байден объединил 
бизнес и дипломатию в Украине

Девон Арчер
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Бракоразводный процесс 
не катастрофа, 

если ваши права защищены

Полное понимание. 
Максимальная поддержка. 

Минимальные затраты.  

Говорим по-русски, по-английски, по-польски

Michael Doman

michael@domanlaw.com

(847) 897-5288

MICHAEL P. DOMAN, LTD.

Attorney
Leonid Sokolov

lsokolov@domanlaw.com
Attorney

THE LAW OFFICES OF

Сложные разводы
Досудебные соглашения
Поиск скрытого
партнёром имущества
Взыскание алиментов 
Опекунство над детьми
Добрачные соглашения

РАЗВОДЫ
DIVORCE

40 Skokie Blvd Ste 105, Northbrook, IL 60062
Практика
в сфере 

семейного права 
более 28 лет 

www.chicago-divorce.com
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Чем занять детей на каникулах - вопрос, не теря-
ющий своей актуальности! К счастью, ответ на него 
всегда есть у тех, кто подписался на eTVnet! Фильмы 
для всей семьи, мультики и познавательные переда-
чи - в каталоге eTVnet можно найти огромное раз-
нообразие фильмов и передач для детей, а начать 
просмотр мы рекомендуем вот с этих новинок не-
дели! Смотрите в онлайн-кинотеатре START с под-
пиской eTVnet!

Три добрых дела 

Вика занимается исключительно своими делами и 
заботами. На жизненном пути ей встречаются раз-
ные люди, которым нужна помощь. Однажды добрая 
волшебница ставит перед Викой непростую задачу 
- помочь людям выбраться из затруднительной си-
туации. Сможет ли Вика справиться с ее заданием?

 Просто о важном. Про Миру и Гошу

  Этот мультсериал о жизни простой семьи - мамы, 
папы, старшего брата, младшей сестры и собачки 
Сони. Отношения с ребятами во дворе, новые зна-
комства, лучшие друзья и ссоры друг с другом - все 
это интересно и иногда сложно, но Мира и Гоша 
знают, что из любой ситуации можно найти выход!

 Супер мяу 
 По книгам детского писателя Олега Роя. Пятеро 

котят с необычными способностями попадают в 
школу для супергероев. Каждый из них облада-
ет суперсилой, но пока еще не умеет ею пользо-
ваться. Свои способности котята получили с само-
го рождения, а использовать их будут для добрых 
дел. Львенок Али способен своим рыком разру-
шить стену, пантера Ния может притягивать же-
лезные предметы, тигренок Бао умеет сливаться с 
окружающей средой, барс Вася изменяется в раз-
мерах, а его младшая сестренка Соня может оста-
навливать время. 

Три добрых дела и пять киноновинок для детей 

Помимо фильмов и мультиков для детей, на eTVnet.com можно в любое время увидеть фильмы и 
сериалы, телешоу, документалистику, концерты, юмор, спортивные трансляции, а также фильмы 
и сериалы онлайн-кинотеатра START. Любите прямой эфир? На eTVnet - более 200 каналов в пря-
мом эфире и в записи. 

Есть вопросы? Звоните: +1 (855) 251 65 45.  

Последний богатырь. Корень зла
Тоска по родному миру тяготит Ивана. А еще боль-

ше его заботит неминуемое начало Богатырских игр 
- съезда всех витязей Белогорья, где добры молод-
цы будут показывать удаль и силу. Той самой бога-
тырской силушки в себе Иван не чувствует, и опозо-
риться на глазах у отца и невесты ему совсем не хо-
чется. Зато вот у явно симпатизирующего Василисе 
красавца-богатыря Финиста - мощи и красоты хоть 
отбавляй. Однако, когда в самый разгар состяза-
ний пробуждается древнее зло и само существо-
вание волшебного мира оказывается под угрозой, 

 Диди  
Маленькая волшебница Диди всегда рада помочь друзьям и незнакомцам. Она верит, что сможет най-

ти выход из любой ситуации с помощью своей волшебной книги, и с готовностью отправляется навстре-
чу приключениям.
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Здесь есть окна от пола до потолка, кафе, где подают 
чай матча, а также бесплатные занятия йогой и танца-
ми. Каждый месяц сотрудники собираются на тренин-
ги по тимбилдингу, где пьют пиво, катаются на картин-
гах и играют в боулинг.

Это не Google. Это швейная фабрика во Вьетнаме.
Азия – мировая «фабрика» и источник большей ча-

сти товаров, которые покупают американцы. Однако 
возникла серьезная проблема, молодые люди в Азии 
в большинстве случаев не хотят работать на фабриках.

Именно поэтому фабрика, занимающаяся пошивом 
одежды, пытается сделать своё производственное по-
мещение более привлекательным. В то же время, тре-
вожные сигналы раздаются в западных компаниях, ко-
торые зависят от дешевой рабочей силы этого регио-
на для создания доступных потребительских товаров.

На горизонте уже виден закат эпохи дешевой азиат-
ской рабочей силы. Это станет новым испытанием для 
глобализированной модели производства, которая за 
последние три десятилетия обеспечила множество 
недорогих товаров для потребителей по всему миру. 
Американцы, привыкшие к низким ценам на модную 
одежду и телевизоры с плоским экраном, скоро могут 
столкнуться с ростом цен.

«На планете не осталось ни одного предприятия, ко-
торое могло бы дать вам то, что вы хотите. Людям при-
дется менять свои потребительские привычки, и брен-
дам тоже», — говорит Пол Норрисс, британский соуч-
редитель вьетнамской швейной фабрики UnAvailable, 
расположенной в Хошимине.

По словам Норрисса, работники в возрасте от 20 
лет, традиционная рабочая сила швейной промыш-
ленности, регулярно отсеиваются из программы обу-
чения его компании. Те, кто остается, зачастую рабо-
тают всего пару лет. Норрисс надеется, что повышение 

коэффициента «крутости» на рабочем месте может из-
менить ситуацию.

«Все хотят быть Instagram-специалистами, фотографа-
ми, стилистами или работать в кофейне», — говорит он.

Азиатские фабрики вынуждены повышать заработ-
ную плату и применять порой дорогостоящие страте-
гии для удержания работников, начиная от улучшения 
качества питания в столовой и заканчивая строитель-
ством детских садов для детей работников.

В этом году производитель игрушек и игр Hasbro за-
явил, что нехватка рабочей силы во Вьетнаме и Китае 
привела к росту затрат. Производитель Барби компа-
ния Mattel, имеющая большую производственную базу в 
Азии, также сталкивается с проблемой повышения сто-
имости рабочей силы. Обе компании повысили цены на 
свою продукцию. Компания Nike, производящая боль-
шую часть своей обуви в Азии, в июне сообщила о ро-
сте себестоимости своей продукции из-за увеличения 
расходов на оплату труда.

«Для американских потребителей, привыкших к тому, 
что товары составляют определенную и относитель-
но стабильную часть их располагаемого дохода, я ду-
маю, этот фундамент придется перестраивать», — го-
ворит Манодж Прадхан, экономист из Лондона и со-
автор книги «Великий демографический разворот».

Начиная с 1990-х годов Китай, а затем и другие азиат-
ские центры обрабатывающей промышленности инте-
грировались в мировую экономику, превратив страны 
с бедными фермерами в производственные державы. 
Такие товары длительного пользования, как холодиль-
ники и диваны, стали дешевле.

Теперь эти страны-производители столкнулись с про-
блемой поколений. Молодые работники, более образо-
ванные, чем их родители, и опытные в Instagram, TikTok 
и других социальных сетях, решают, что их трудовая 

жизнь не должна протекать в заводских стенах.
Определенную роль играют демографические сдвиги. 

Молодые люди в Азии рожают меньше детей, чем их ро-
дители, и в более позднем возрасте, а значит, они мень-
ше нуждаются в стабильном заработке в 20 лет. Бурно 
развивающийся сектор услуг предлагает возможность 
менее изнурительной работы в качестве продавцов в 
торговых центрах и администраторов в гостиницах.

Эта проблема остро стоит в Китае, где безработица 
среди городской молодежи в июне достигла 21%, не-
смотря на то, что на предприятиях ощущается нехват-
ка рабочей силы. Транснациональные компании пе-
реносят производство из Китая в такие страны, как 
Малайзия, Индонезия, Вьетнам и Индия. Владельцы за-
водов в этих странах говорят, что они тоже испытывают 
трудности с привлечением молодых людей на работу.

По данным Международной организации труда ООН, 
с 2011 года заработная плата на предприятиях Вьетнама 
выросла более чем в два раза и достигла $320 в ме-
сяц, что в три раза превышает темпы ее роста в США. 
В Китае с 2012 по 2021 год заработная плата на заво-
дах выросла на 122%.

В начале этого года Нгуен Ань Туан, 25-летний выпуск-
ник вьетнамской средней школы, бросил работу меха-
ника на заводе автозапчастей в пригороде Ханоя и стал 
работать водителем мотоцикла в компании Grab, мест-
ном аналоге Uber. Он перевозит пассажиров за мень-
шую почасовую оплату, чем получал на заводе, но го-
ворит, что перемены того стоят, поскольку теперь он 
сам себе хозяин. По его словам, работа на заводе сно-
ва привлечет его только в том случае, если его преж-
няя месячная зарплата в $400 удвоится.

В прошлом производители могли просто переехать 
в менее дорогие места. В настоящее время это не так 
просто. В Африке и Южной Азии есть страны с боль-
шим количеством рабочей силы, но многие из них по-
литически нестабильны, не имеют развитой инфра-
структуры и подготовленной рабочей силы.

Бренды одежды оказались в затруднительном поло-
жении, когда, расширив свою деятельность в Мьянме 
и Эфиопии, они столкнулись с беспорядками и граж-
данской войной. Бангладеш был надежной базой для 
производства одежды, но ограничительная торговая 
политика и забитые порты не позволили ему добить-
ся больших успехов.

Индия имеет огромное население, и компании, ищу-
щие альтернативу Китаю, расширяют там свое произ-
водство. Но даже в Индии руководители предприятий 
начинают жаловаться на трудности с удержанием мо-
лодых работников. Многие молодые люди предпочи-
тают жизнь на ферме, поддерживаемую государствен-
ными программами социального обеспечения, или вы-
бирают работу в городах, а не проживание в заводских 
общежитиях в промышленных центрах. Обученные 
инженеры покидают заводы ради работы в сфере ИТ.

Владельцы азиатских заводов пытаются сделать рабо-
чие места более привлекательными, в том числе суб-
сидируя детские сады и финансируя программы тех-
нического обучения. Некоторые из них переносят за-
воды в сельскую местность, где люди охотнее занима-
ются ручным трудом, но это отдаляет их от портов и 
поставщиков и заставляет приспосабливаться к сель-
ской жизни, в том числе к отсутствию рабочих во вре-
мя сбора урожая. 

Конец эры дешевых товаров: Кризис 
рабочей силы на азиатских фабриках
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СТРАХОВАНИЕ
Роберт Карапетян

830 S. Buffalo Grove Rd,
Suite 114

Buffalo Grove, IL 60089

Телефон: (847) 668-2066 Факс: (847) 258-7202

Agent

Лучшие цены!

AUTO / HOME / LIFE / BUSINESS

· Продажа и покупка домов – ЧЕРЕЗ БАНКИ, FORECLOSURE И SHORT SALE
· Помощь в финансировании при покупке домов и бизнесов и SBA-loans
· Инвестирование денег – покупка земель, домов, shopping centers и др.
· Продажа, покупка и рент бизнесов

Нора ПасманикНора Пасманик

Residential
Commercial

Business

licensed business broker

(847) 507-9170 (cell) eleonorap@comcast.net

ВНИМАНИЕ, ИНВЕСТОРЫ! НА МАРКЕТЕ
• Здания под медицинские офисы 
• Детские сады в разных районах

• Shopping centers – в разных районах.
• Body-shop, бизнес по ремонту машин

• Рестораны в Чикаго и пригородах

СРОЧНО! НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

Des Plaines. Новый на маркете.  Бизнес  по 
ремонту машин.  5 дверей, 3 подъемника. 

Очень хороший доход.

Mundelein. 2 cпальни, 1.1 туалета, 1 
машина гараж, кафедральные потолки, 

family room с камином. 260.000

БИЗНЕС 
По ремонту обуви, 
чемоданов, сумок.

$30,000

House,  3bdr, 2 bath, 2.5 car 
garage $429,000
Good condition.

SKOKIE

ТУРИСТИЧЕСКАЯ КОМПАНИЯ
ЛЕОНИДА БЕЕЧЕРА WWW.INTEREDTOUR.COM866-295-7070

(773) 633-0877

 Labor Day Weekend.  
Ниагарский волопад (с американской стороны). 
3-4 сентября. $399

Северный Мичиган. Август 26 (27) - 29 (30). От $599

Нью Йорк. Labor Day Weekend. 
С 1 по 4 сентября. От $699

Колорадо. 
С  9 сентября по 18 сентября. От $1680 + авиабилеты. Питание, все 
местные экскурсии, бассейн – включены в стоимость

Чудо-озеро, Флорида. 
С 10 по 20 октября. От $1200 + авиабилеты

Лас Вегас и 3 каньона. Ноябрь 12 – 16. От $999
(перелёт включён в стоимость)

Independent
Insurance Agent

НЕ ТОРОПИТЕСЬ ПЛАТИТЬ
ЗА СТРАХОВКУ! ЗВОНИТЕ! 

СТРАХОВАНИЕ  АВТОМОБИЛЕЙ,
НЕДВИЖИМОСТИ

И БИЗНЕСА

www.healthonerus.com

МЕДИЦИНСКАЯ
СТРАХОВКА

СТРАХОВАНИЕ
ЖИЗНИ

Cell 708-369-8602, Fax 708-974-4421

ЕВА МАРКЕВИЧУТЕ

http://healthonerus.com
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ПОНЕДЕЛЬНИК,  
14 АВГУСТА
23:15 ЭТО НЕ ФРЕЙД
00:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
01:00 ЗАТО ЧЕСТНО
01:45 PROкудин
02:15 НАУКА ПРОТИВ
02:45 Справочник имми-
гранта
03:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
03:30 Дробышевский. 
Человек разумный
04:00 РЕДАКЦИЯ
05:00 Что-то не так
06:00 Мультфильмы
07:00 Дилетант
08:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
08:45 900 секунд
09:00 Что это было?
10:00 ОДНАЖДЫ В АМЕ-
РИКЕ
11:00 "Редакция". Спецвы-
пуск
11:30 Справочник имми-
гранта
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
14:00 Метод
15:00 Метод
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
18:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Метод
ВТОРНИК, 15 АВГУСТА
23:00 Метод
00:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
01:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛА-
СТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗ-
РАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 РЕДАКЦИЯ

08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 НАУКА ПРОТИВ
10:30 За порогом
11:30 Дробышевский. 
Человек разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
14:00 Метод
15:00 Метод
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Нам надо погово-
рить
18:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Метод
СРЕДА, 16 АВГУСТА 
23:00 Метод
00:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
01:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИ-
ЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 ДВА В УМЕ
11:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Что-то не так
14:00 Метод
15:00 Метод
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Американские истории
17:30 ЗАТО ЧЕСТНО
18:15 ЛЕГЕНДА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ

22:00 Метод
ЧЕТВЕРГ, 17 АВГУСТА
23:00 Метод
00:00 Что-то не так
01:00 Час Speak
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИ-
ЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Нам надо поговорить
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Час Speak
10:45 ЛЕГЕНДА
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 IS STORIES
13:45 Справочник иммигран-
та
14:00 Метод
15:00 Метод
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
17:45 Справочник иммигран-
та
18:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Метод
ПЯТНИЦА, 18  АВГУСТА
23:00 Метод
00:00 ДВА В УМЕ
01:00 Дилетант
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛА-
СТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗ-
РАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-

ЙОРКУ
10:00 ЗАТО ЧЕСТНО
10:45 Справочник имми-
гранта
11:00 Что это было?
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Взял и поехал
14:00 Метод
15:00 Метод
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 СПЕЦИАЛЬНЫЙ 
РЕПОРТАЖ
17:30 PROкудин
18:00 РЕДАКЦИЯ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Метод
СУББОТА, 19 АВГУСТА
23:00 Метод
00:00 ЛЕГЕНДА
00:45 Час Speak
01:30 PROкудин
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ 
ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО 
ИЗРАИЛЮ
04:00 Разговор с 
Лабковским
04:30 Американские 
истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Лучше знать. Латвия
10:15 IS STORIES
11:00 РЕСПИРАТОР 
Бабушкина
12:00 Что-то не так
13:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
14:00 За первого 
встречного
15:00 За первого 
встречного
16:00 За первого 
встречного
17:00 За первого 

встречного
18:00 ИЗРАИЛЬ ЗА 
НЕДЕЛЮ
19:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
20:00 ОДНАЖДЫ В 
АМЕРИКЕ
21:00 РЕСПИРАТОР 
Бабушкина
22:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
20 АВГУСТА
 23:00 Час Speak
23:45 IS STORIES
00:30 Американские исто-
рии
01:00 Дилетант
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 Нам надо погово-
рить
04:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
04:45 "Редакция". Спецвы-
пуск
05:15 ЛЕГЕНДА
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕ-
ЛЮ
09:00 ОДНАЖДЫ В АМЕ-
РИКЕ
10:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
11:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
12:00 РЕДАКЦИЯ
13:00 Что это было?
14:00 Совесть
16:00 Женись на мне
18:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК. 
ГЛАВНОЕ ЗА НЕДЕЛЮ
19:30 Дилетант
20:30 РЕДАКЦИЯ NEWS
21:00 ЛЕГЕНДА
21:45 Американские исто-
рии
22:15 ДВА В УМЕ

Программа телеканала RTVi Чикаго 
с 14 по 20 августа 2023 года
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Регулирующие органы бьют тревогу из-за 
роста числа медицинских кредитных карт, 
которые предлагаются медицинскими уч-
реждениями для оплаты больничных счетов.

Такие карты предоставляются пациентам 
без должной страховки или недостаточным 
покрытием. Они позволяют распределить 
стоимость лечения, но часто сопровожда-
ются высокими процентами и штрафами за 
задержку платежей.

Эксперты советуют быть осторожными.
С 2018 по 2020 год американцы исполь-

зовали медицинские кредитные карты на 
сумму более 23 миллиардов долларов для 
оплаты медицинских расходов, что сопро-
вождается спорными условиями «отсрочен-
ных процентов».

Бюро по защите прав потребителей (CFPB), 
Министерство здравоохранения и социаль-
ного обеспечения США (HHS) и Министерство 
финансов объединились, чтобы провести об-
щественное расследование этих схем.

Согласно отчету CFPB, типичная медицин-
ская кредитная карта теперь имеет процент-
ную ставку (APR) в размере 26,99%.

Для сравнения, средняя ставка для кре-
дитных карт общего назначения составля-
ет около 16%.

Директор CFPP Рохит Чопра заявил: 
«Финансовые компании сотрудничают с 
медицинскими учреждениями, предлагая 
продукты, которые могут загнать пациен-
тов в долги».

Такие предложения предлагают нулевую 
или низкую процентную ставку на опреде-
ленный период времени.

Если пациент погашает кредит в течение 
этого срока, он не платит никаких процентов.

Однако если пациент не погасит его, он бу-
дет обязан выплатить проценты на всю сум-
му покупки, а не только на остаток. 

Например, если пациенту необходимо про-
вести процедуру лечения корневого канала 

Медицинские кредиты: Преимущества или 
опасности для пациентов?

и установить коронку на сумму 2400 дол-
ларов США, он может оформить медицин-
скую кредитную карту с шестимесячным 
промо-периодом.

Он сможет платить по $400 ежемесячно в 
течение шести месяцев без процентов. Но 
по истечении шести месяцев процентные 
платежи возвращаются к дате покупки по 
ставке в среднем 26,99%.

По словам представителей CFBP, эта схе-
ма выгодна только тем, кто может погасить 
остаток в беспроцентный период. Но в про-
тивном случае клиент получает счет, кото-
рый значительно превышает стоимость дру-
гих доступных кредитов.

В отчете выделены поставщики, предлага-
ющие наиболее высокие тарифы.

В их число вошла компания Cherry, которая 
взимает до 18,99% годовых по своим креди-
там или 20,99% в некоторых штатах. 

В то же время компания PatientFi предла-
гает карты с годовой процентной ставкой 
28,99%, хотя при этом предусмотрена воз-
можность беспроцентного 24-месячного 
периода.

Кредитные карты PrimaHealth имеют став-
ку 24,99%, а Prosper Healthcare Financing — 
35,99% годовых. Ни одна из них не предла-
гает рекламный беспроцентный период.

У Synchrony CareCredit ставка APR состав-
ляет 26,99%, хотя некоторые более длитель-
ные планы предлагают 17,9%.

На нижнем конце шкалы Wells Fargo Health 
Advantage предлагает 12,99%. Представители 
компании MedCredit сообщили, что процент-
ные ставки варьируются от 2% для креди-
тов на сумму свыше 20 000 долларов до 5% 
для кредитов на сумму до 6 999 долларов. 

Несколько компаний, в том числе Walnut, 
Scratchpay и PayZen, предлагают кредиты с 
процентной ставкой 0%. 
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Зрителям, возможно, стоит воздержаться от 
еды во время просмотра фильма «Отравленные: 
Грязная правда о нашей еде». Не из-за отталкиваю-
щих изображений, а потому что фильм предостав-
ляет массу информации, которую трудно перева-
рить. Особенно, если вы, как и большинство лю-
дей, хотите продолжать потреблять пищу.

«В Америке самые безопасные продукты питания 
в мире» — эта фраза звучит на протяжении всего 
фильма от политиков с обеих сторон. И, возможно, 
это правда. Система в других странах может быть 
еще хуже, чем у нас. Но, как показано в фильме, 
различные американские предприятия пищевой 
промышленности на протяжении многих лет стал-
кивались с негативными отзывами, и, в некоторых 
случаях, смертельными заболеваниями. Например, 
печально известная вспышка кишечной палочки в 
1992-93 гг. в Сиэтле, в результате которой погибли 
четверо детей и которая была связана с гамбурге-
рами Jack in the Box. Последовавшие за этим ре-
формы в значительной степени устранили опас-
ность мяса. Однако теперь, по словам консультан-
та по вопросам питания Мансура Самадпура, самы-
ми опасными ингридиентами гамбургера являют-
ся салат, помидоры и лук.

Фильм был отснят по книге Джеффа Бенедикта и 

в нем упоминается множество кризисов послед-
них лет. Тем, кто занимается продажей канталупы, 
ростков фасоли, салата ромэн из Аризоны и вообще 
упакованных продуктов, этот фильм не понравится.

Как симпатичная бескостная грудка попадает в 
блестящий пластиковый пакет в супермаркете? 
Вам лучше не знать. Когда компания Perdue откры-
вает двери своей птицефабрики в Хурлоке, штат 
Мэриленд, мы видим абсолютную чистоту. Однако 
Брюс Стюарт-Браун, ветеринар и старший вице-пре-
зидент компании по безопасности пищевых продук-
тов, выглядит подавленным, когда в образце, взя-
том на анализ кинорежиссером Стефани Шотчиг, 
обнаруживается сальмонелла. Остается только га-
дать, удастся ли когда-нибудь полностью искоре-
нить эту бактерию.

Билл Марлер, юрист из штата Вашингтон, который 
защищал интересы пострадавших от пищевых про-
дуктов во время инцидента с Jack in the Box, утверж-
дает, что пищевая промышленность могла бы на-
вести порядок в своей деятельности, если бы у нее 
было желание и меньше лоббистов.

Понятно, что саморегулирующаяся отрасль 
была бы предпочтительнее. Тим Йорк, исполни-
тельный директор калифорнийской организации 
Leafy Greens Marketing Agreement, подписавшей 

соглашение, в число которых входят Dole, Fresh 
Express и Organicgirl, вынужден признать, что уси-
лия группы далеко не на 100% успешны, но его мож-
но считать абсолютно искренним в своей миссии.

Фильм довольно увлекательный, не лишенный 
предупреждений о  личной ответственности за при-
готовление пищи. 

Вы покупаете курицу, приносите ее домой, откры-
ваете, выбрасываете пластиковую упаковку в мусор 
(ногой) и кладете курицу в горячее масло. Затем вы 
идете к раковине, включаете кран (который теперь 
загрязнен), качаете дозатор мыла (также загрязнен-
ного), моете руки, выключаете кран (тем самым по-
вторно загрязняя свои руки) и выбрасываете остав-
шуюся упаковку (руками). А потом идете салат. 

Это было бы смешно, если бы не было столько 
жертв. По данным Центра по контролю и профилак-
тике заболеваний, ежегодно в США 48 млн. человек 
страдают от болезней пищевого происхождения. 

От фермы к больнице: Netflix раскрывает 
грязную правду о нашей еде

Пандемия привела к крупнейшему за всю историю сбою 
в функционировании систем образования. В связи с пе-
реходом на дистанционный формат обучения во время 
пандемии выпускники вузов лишились развития прак-
тических и базовых навыков. В последствии, это и ста-
ло главной проблемой бизнеса в 2023 году. 

Прошлой осенью Роман Девендженцо консультировал 
компанию по робототехнике в Силиконовой долине, ког-
да он попросил новоиспеченного инженера-механика 
спроектировать небольшую алюминиевую деталь, ко-
торую можно было бы изготовить на токарном станке. 
Следует уточнить, этим навыком обычно овладевают на 
первом или втором курсе университета.

«Как мне это сделать?», спросил выпускник 
университета.

Итак, Роман Девендженцо, инженер, разрабатывавший 
технологии для НАСА и Google, час его консультации 
клиенту стоит как минимум 300 долларов в час, провел 
следующие три часа, обучая выпускника Lathework 101. 

«Когда вы делаете, вы учитесь – это опыт. Все что дела-
ли студенты и дети во время пандемии – это работали на 
компьютерах», сказал Роман.

Побочный эффект многолетнего дистанционного обуче-
ния во время пандемии приводит к сокращению рабочих 
мест по всей стране. Это одна из причин, по которой ра-
бочие места в сфере профессиональных услуг остаются 
незаполненными, а товары не поступают на рынок. Это 
также помогает объяснить, почему национальная произ-
водительность упала за последние пять кварталов, что яв-
ляется самым продолжительным снижением по крайней 
мере с 1948 года, по данным Министерства труда США.

Недостатки варьируются от общих знаний, в том чис-
ле, как правильно давать сдачу на кассе, до навыков, та-
ких как взаимодействие с клиентами и сотрудниками. 
Сегодня работодатели тратят больше времени и ресур-
сов на поиск кандидатов с опытом и часто занижают ожи-
дания при приеме на работу. Затем они тратят миллио-
ны долларов, чтобы улучшить практические и базовые 
навыки новых сотрудников. 

Talent First, рекрутинговая компания в Гранд-Рапидс, 
Мичиган, призывает работодателей прекратить нанимать 
сотрудников на основе практических навыков. Вместо это-
го менеджеры по найму должны искать соискателей го-
товых учиться, сказал президент компании Кевин Стоттс.

«Работодатели говорят: «Мы просто пытаемся найти 

людей, которые хотя бы могли обладать базовыми на-
выками.»», добавил Стоттс. 

С 2020 года, когда началась пандемия, а дистанцион-
ное обучение переместило студентов из университетов 
в виртуальные классы, показатели сдачи национальных 
сертификационных и оценочных экзаменов, сдаваемых 
инженерами, офисными работниками, солдатами и мед-
сестрами, существенно снизились.

К примеру, во время пандемии показатели сдачи эк-
замена по основам инженерии 40 000 студентов упали 
примерно на 10%, сказал Дэвид Кокс, генеральный ди-
ректор Национального совета экзаменаторов по инже-
нерно-геодезическим работам.

По его словам, это означает, что на рынке труда скорее 
всего окажутся инженеры с более низкой степенью про-
фессиональной компетентности.

Джанет Годвин, генеральный директор, некоммерческой 
организации ACT сказала: «Сегодня большему количеству 
выпускников средних школ не хватает фундаментальных 
академических навыков, необходимых для поступления 
в университеты и дальнейшей трудовой деятельности». 

«Американское тестирование» (American College Testing, 
ACT) является стандартизированным тестом для посту-
пления в университеты США. Впервые был проведен в но-
ябре 1959 года Эвереттом Линдквистом в качестве кон-
курента к SAT.  

Почему новые сотрудники компаний 
профессионально не готовы?
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THE LAW OFFICES OF
ROBERT A. KEZELIS 

ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНЫЕ
ПРОИСШЕСТВИЯ

ТРАВМЫ
СЕМЕЙНОЕ ПРАВО

БРАКОРАЗВОДНЫЕ 
ПРОЦЕССЫ

ЗАЩИТНЫЕ ПРЕДПИСАНИЯ
ОПЕКА НАД ДЕТЬМИ
ГРАЖДАНСКИЕ ИСКИ

6151 W125th place
Palos Heights IL 60463
Phone: 708-371-2587

Fax  708-577-4362
lawoffices.r.a.kezelis@gmail.com

• Компьютерная диагностика
• Развал-схождение колес
• Электрическая часть
• Испытание на выбросы 
• Тормоза и шины
• Нагрев и охлаждение
• Батареи
• Ремни распространения
• Водяные насосы
• Системы охлаждения

• Амортизаторы 
• Монтаж и балансировка
• Впрыск топлива
• Заполнение A/C
• Двигатель и трансмиссия
• Ремонт шасси
• Стартеры и генераторы
• Заглушки и сварка
• Токарная обработка
   тормозных  дисков

Мы работаем:
Понедельник-Пятница
7:30AM - 6:00PM

P: (630)963-3900
F: (877)470-4725

E: bestofbestauto@gmail.com

www.BestOfBestAuto.com

follow us on social media
@bobautorepairdg

(630)963-3900 2001 Ogden Ave.
Downers Grove, IL 60515

LIFE’S BETTER WHEN 
YOU’RE PROTECTED 
UNDER OUR ROOF.

Save up to 23% when you bundle auto and home*

We tailor coverage to your unique needs and offer discounts  
that could save you money. 

American Family Mutual Insurance Company, S.I. & its Operating Companies, 6000 American Parkway, Madison, WI 53783
©2023 21714 – 4/23 – 19325881

*Customers who bundle auto and home insurance policies may save up to 23% on both policies together (as of July 2022). Discounts may vary by state, 
property, policy form and company underwriting the auto and/or home policy. Discounts may not apply to all coverages on an auto or home policy.

Call or scan to 
get a quote and 
start saving today. 

 Renata Tolvaisaite, Agent  
325 N Milwaukee Ave Ste C
Wheeling, IL 60090  
(847) 215-8989  
rtolvais@amfam.com  
renatatolvaisaite.com   
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Продолжение на стр. 14 

Не все модели iPhone смогут обновится до iOS 17
Apple готовится к выпуску своей новой iOS 17, ко-

торая откроет множество новых функций для iPhone, 
но обновление снизит стоимость некоторых моде-
лей на 50%. 

iPhone 8 и iPhone X, выпущенные в 2017 году, не бу-
дут поддерживать будущую операционную систему, 
и технические эксперты призывают пользователей 
продавать или обменивать устройства до сентября. 

Стоимость обмена iPhone X в отличном состоя-
нии в настоящее время составляет около 190 дол-
ларов, а стоимость iPhone 8 около 90 долларов и 
152 доллара за iPhone 8 Plus. 

После выхода в прошлом году iOS 16, iPhone 7 Plus 
подешевел со 138 долларов в июне 2022 года до 
80 долларов, а iPhone 6S Plus с 94 до 47 долларов. 

iPhone X от Apple стоил 999 долларов в 2017 году 
и стал юбилейным десятилетним смартфоном тех-
нологического гиганта. Это был первый смарт-
фон, в котором Apple отказалась от технологии 
Touch ID в пользу Facial ID, что дало начало новой 
эре iPhone. iPhone X также включает в себя пер-
вый OLED-дисплей, называемый «дисплеем Super 
Retina», диагональ которого составляет 5,8 дюйма. 
Юбилейный смартфон затмил флагманские устрой-
ства, но iPhone 8 по-прежнему оставался фавори-
том фанатов. 

Apple сообщила о продаже 86,3 миллионов iPhone 
8 и 8 Plus по всему миру. Однако в феврале 2020 года 
пара была снята с производства. И теперь, похоже, 
настал конец как для iPhone X, так и для iPhone 8. 

В отчете SellCell говорится, что стоимость смарт-
фонов, скорее всего, упадет на 50%, что подвергнет 
владельцев данных моделей смартфонов целому 
ряду угроз безопасности. Ни iPhone X, ни iPhone 8 не 
получат обновления iOS 17. Владельцы и их данные 
будут подвержены риску вирусных и хакерских атак.

iPhone XS, XS Max и XR станут самыми старыми 
устройствами, поддерживающими iOS 17. 

Новые обновления с iOS 17 обещают быть обшир-
ными, с множеством новых функций безопасности, 
включая улучшения для частного просмотра Safari 
и защиты от детей, а также дополнительные улуч-
шения эстетики и удобства использования.

Новая операционная система iOS 17 существен-
но улучшит дизайн карточки контактов в адресной 
книге и режим «Ожидания», который эффективно 
превращает ваш iPhone в настольные или ночные 
часы во время зарядки с настраиваемой быстрой 
информацией на дисплее. 

В iOS 17 также есть обновления клавиатуры, в том 
числе улучшающие автозамену текста. Многие поль-
зователи iOS жаловались, что их слова автоматиче-
ски исправляются неправильно, но новая операци-
онная система добавляет новую языковую модель 
с более доступным ярлыком для возврата к исход-
ному слову, если система ошибается. 

Более того функция диктовки в новой iOS 17 будет 
развернута на основе искусственного интеллекта. 

Еще одна функция, призванная облегчить жизнь, — 
это новая функция NameDrop, позволяющая поль-
зователям легко обмениваться контактной инфор-
мацией, подключая свои устройства к чужим.

Пользователи смогут создавать собственные ба-
неры, которые появятся на чужом дисплее, когда 
они звонят. Это может быть ваше лучшее селфи или 
уникальный смайлик — все, что относится к вам.   

Ученые создали чудо-препарат для лечения рака – ле-
карство, которое уничтожает все солидные опухоли рака, 
не повреждая другие клетки.

Новая молекула нацеливается на белок, присутствую-
щий в большинстве раковых опухолей, который способ-
ствует их росту и размножению в организме.

Ранее считалось, что белок — ядерный антиген проли-
ферирующих клеток (PCNA) — неуязвим для препаратов.

Лекарство испытали в лаборатории на 70 различных ра-
ковых клетках, в том числе полученных из рака молочной 
железы, простаты, мозга, яичников, шейки матки, кожи и 
легких, и оно эффективно против них всех.

Таблетка стала кульминацией 20-летних исследований, 
проводившихся в больнице City of Hope в Лос-Анджелесе, 
одном из крупнейших онкологических центров Америки.

Лекарство получило кодовое название AOH1996 в честь 

Анны Оливии Хили, умершей в 2005 году от смертельного 
детского рака в возрасте девяти лет. Доктор Линда Малкас, 
возглавляющая исследовательскую группу, познакоми-
лась с отцом Анны незадолго до ее смерти и была вдох-
новлена на поиск лекарства в память о ней.

Излечение рака также является одной из ключевых це-
лей президента Джо Байдена, его обновленный проект 
Cancer Moonshot направлен на снижение смертности от 
рака в два раза в течение следующих 25 лет.

Однако недавно он подвергся критике за заявление о 
том, что его администрация «покончила с раком», несмо-
тря на то, что есть признаки замедления роста смертности.

Последнее исследование показало, что молекула из-
бирательно убивала раковые клетки, нарушая их нор-
мальный репродуктивный цикл, не позволяя клеткам с 
поврежденной ДНК делиться и останавливая реплика-
цию дефектной ДНК.

Такое сочетание факторов приводило к гибели раковых 
клеток, не причиняя при этом вреда здоровым.

Теперь необходимо повторить полученные результаты 
на людях. В настоящее время препарат проходит I фазу 
клинических испытаний на людях в клинике City of Hope.

Линда Малкас, профессор кафедры молекулярной ди-
агностики и экспериментальной терапии City of Hope, 

отметила: «Большинство таргетных терапий направлено 
на один путь, что позволяет коварным раковым опухо-
лям мутировать и в конечном итоге становиться устой-
чивыми. PCNA подобен крупному терминалу аэропорта, 
содержащему несколько выходов на посадку. А наша та-
блетка словно снежная буря, которая прекращает поле-
ты всех самолетов, в которых находятся раковые клетки».

Во время учебы в Медицинской школе Мэрилендского 
университета д-р Малкас познакомилась с отцом Анны, 
девочки, вдохновившей ее на название новой таблет-
ки, когда его дочь находилась на последней стадии 
заболевания.

В то время доктор Малкас занималась исследованием 
рака молочной железы, но отец Анны спросил, не может 
ли она сделать что-нибудь для лечения нейробластомы, 
и выписал ее лаборатории чек на $25 000.

Доктор Малкас сказала: «Это был момент, который из-
менил мою жизнь. Я поняла, что хочу сделать что-то осо-
бенное для этой маленькой девочки».

Соавтор исследования, доцент Лонг Гу, сказал: «Никто 
никогда не использовал PCNA в качестве терапевтиче-
ской мишени, поскольку считалось, что он не поддает-
ся лечению, но City of Hope, несомненно, смогла раз-
работать препарат для сложной белковой мишени».  

Прорыв в лечении рака: революционное 
средство против всех опухолей!
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Елена Левитин M.D.
ХИРУРГ

ОБЩАЯ ХИРУРГИЯ И ДИАГНОСТИКА
ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИЕ
И ПОЛОСТНЫЕ ОПЕРАЦИИ

BOARD CERTIFIED
IN GENERAL SURGERY
MEMBER OF AMERICAN 
COLLEGE OF SURGEONS

 • ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОНКОЛОГИЯ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ И РАК МОЛОЧНОЙ ЖЕЛЕЗЫ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛЧНОГО ПУЗЫРЯ
 • ЭНДОСКОПИЯ • КОЛОНОСКОПИЯ
 • ПОЛИПЫ  • ДИВЕРТИКУЛИТ
 • ГРЫЖИ  • АППЕНДИЦИТ  • ГЕМОРРОИ
 • НОВООБРАЗОВАНИЯ  • ОПУХОЛИ
 • ТРАВМЫ  • НЕСЧАСТНЫЕ СЛУЧАИ
 • РЕЗЕКЦИЯ ЖЕЛУДКА И КИШЕЧНИКА
 • ОПЕРАЦИИ ЧЕРЕЗ ТОЧЕЧНЫЕ НАДРЕЗЫ

В ОФИСЕ РАБОТАЕТ ВРАЧ ПРОКТОЛОГ 
• ЗЛОКАЧЕСТВЕННЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ ТОЛСТОЙ И ПРЯМОЙ КИШКИ • ПОЛИПЫ ТОЛСТОЙ КИШКИ • 

БЕЗБОЛЕЗНЕННОЕ УДАЛЕНИЕ  ГЕМОРРОЯ • РАЗРЫВ, АБСЦЕСС ИЛИ СВИЩ АНУСА • ЗУД АНУСА • ЗАПОР

Мы говорим говорим по-литовски, 
русски, английски и украински
www.chicagosurgicalclinic.com

129 W RAND RD., ARLINGTON HEIGHTS IL 60004
CHICAGO SURGICAL CLINIC LTD

PH. 847.215.0530

 за 6 месяцев
с баллоном для

похудения Obrera®

Мэри сбросила
 43 фунта

OBRERA ПОДХОДИТ ВАМ,
ЕСЛИ ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС:

ВЫ ПОТЕРЯЕТЕ
В 3 РАЗА БОЛЬШЕ

ФУНТОВ,

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ 
12 месяцев

ЧТО ТАКОЕ
ВНУТРИЖЕЛУДОЧНЫЙ
БАЛЛОН?

(847) 215-0530

С ЧЕГО НАЧАТЬ?

влияет на ваш запас энергии или 
становится причиной проблем со 
здоровьем (диабет, болезни сердца, боли в 
спине, боли в суставах/артрит)
снижает уверенность в себе или негативно 
сказывается на социальной жизни

Очень эффективная нехирургическая 
медицинская процедура без применения 
специальных таблеток и других медикаментов
без сечения желудка, швов и бандажирования
амбулаторная процедура. Пациент возвращается 
домой вскоре после установки

Запишитесь на консультацию! 
Мы обсудим индекс массы тела, 
приемлемость процедуры и ваши 
ожидания. Звоните нам сегодня!

чем если бы вы просто сидели 
на диете или занимались 

физическими упражнениями

Принимаем CreditCare и другие 
варианты финансирования

129 W. Rand Rd., Arlington Heights   
www.chicagosurgicalclinic.com

медицинская система поддержки 
помогает не набрать вес и добиться 

долгосрочных результатов

Российская экономика оказалась довольно устой-
чивой и «избежала коллапса», несмотря на западные 
санкции. Об этом пишет The Wall Street Journal в статье 
«Запад атаковал российскую экономику. Результат — 
еще один тупик».

«Неспособность быстро поставить российскую эконо-
мику на колени из-за вторжения в Украину отражает еще 
больший тупик на поле боя», говорится в публикации.

WSJ полагает, что на устойчивость российской эконо-
мики повлияли правительственные стимулы, развитие 
военной промышленности и переориентация торгов-
ли на страны Азии.

Авторы публикации пишут, что России удалось избе-
жать коллапса своей экономики и даже добиться не-
которого роста, «несмотря на экономическую блокаду 
со стороны Запада». Этот феномен, по их мнению, «ста-
нет в будущем примером для аналитиков, размышля-
ющих о том, имеют ли санкции смысл как инструмент 
политики».

Изначально администрация президента США Джо 
Байдена называла санкции против России самыми 

серьезными в истории, и российские финансовые рын-
ки были потрясены, отмечает WSJ. Теперь экономика 
России достаточно рассредоточилась, чтобы Кремль 
мог поддерживать боевые действия на истощение, ко-
торых надеялись избежать США, пишет газета. Так, санк-
ции лишили Москву доступа к микрочипам и высоко-
технологичным компонентам, но она «нашла лазейки» 
для их получения через соседние страны, пишет WSJ. 
На экономическую устойчивость России повлияли зна-
чительные правительственные стимулы, развитие во-
енной промышленности и переориентация маршру-
тов торговли на азиатские страны, в первую очередь 
на Китай и Индию, утверждают аналитики.

Неназванный высокопоставленный представитель 
администрации Байдена, в свою очередь, полагает, что 
последние данные о росте экономики России скрыва-
ют реальный нанесенный ей урон. «Мы делаем россий-
скую экономику менее устойчивой и менее способной 
поддерживать себя с течением времени», заявил со-
беседник WSJ. По мнению аналитиков, санкции все же 
будут тормозить рост российской экономики в долго-
срочной перспективе и приведут к стагнации.

Напомним, МВФ улучшил прогноз роста российской 
экономики в 2023 году. Ожидается, что он составит 1,5%. 
В 2022 году реальный ВВП России снизился на 2,1%, по 
данным экспертов.

Как сообщают экономисты, во втором квартале 2023 

года экономика России выросла на 4,8% в годовом вы-
ражении. По прогнозу регулятора, в третьем квартале 
ВВП увеличится на 3,6%, в четвертом соответственно на 
1,5%. Экономика восстанавливается благодаря сильно-
му внутреннему спросу, отметили эксперты.

Под давлением санкций России удалось удержать ин-
фляцию, а основные российские экспортные товары, 
такие как энергоресурсы стабильно продаются, причём 
даже по ценам выше установленного Западом «потол-
ка». Дефицита микрочипов не наблюдается, а торговые 
потоки переключились на восточных партнёров. При 
этом непосредственно в РФ развивается промышлен-
ность, в частности, военная, а государство активно за-
нимается гашением возможных последствий санкци-
онного давления.

По мнению профессора истории, преподающего в 
Корнеллском университете и специализирующегося 
на теме санкций, Николаса Малдера: «Огромная пло-
щадь России мешает Западу отрезать ее от мировой 
экономики». По его мнению, Россия «остается основ-
ным источником сырья для развитых стран и важней-
шим поставщиком продовольствия и удобрений для 
развивающихся».

Малдер также подчеркивает, что «стремительный по-
ворот» России от западных стран в сторону азиатских 
стал для страны своеобразной «палочкой выручалоч-
кой». 

Запад атаковал российскую экономику и 
попал в тупик

http://chicagosurgicalclinic.com
http://chicagosurgicalclinic.com
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Продолжение на стр. 18  

Когда заходит разговор о количестве кредит-
ных карт, очень часто можно услышать, что «...
мне моих 3-х карт более чем достаточно..».  Это 
мнение не стоит оспаривать, если семья полно-
стью защищена набором страховых продуктов 
и имеет немедленный доступ к денежным ре-
сурсам, равным годовым затратам.

В таком случае карты для этой категории кли-
ентов выполняют свою функцию – обеспечива-
ют удобство, хотя составной частью их бюдже-
та и не являются.

Я рад за этих людей, и желаю всем нам достичь 
их кондиций как можно скорее.

В реальности подавляющее большинство жи-
телей нашей страны такой финансовой стабиль-
ностью не обладают. И мы с вами в их числе. А 

потому нам нужны дополнительные деньги, не-
медленный доступ к которым мы можем полу-
чить через кредитные карты, и потому их, карт, 
хотелось бы иметь много....

Начнем, как всегда, с цели. 
Страховые компании считают, что Аварийный 

фонд в $300,000 достаточен для средней амери-
канской семьи при том условии, что этот фонд 
не затрагивает накопительное портфолио се-
мьи и состоит исключительно из суммы лими-
тов на их кредитных картах. 

Если исходить из наличия 8 кредитных карт (см. 
предыдущие публикации), то нам, чтобы выйти 
на плановые $300,000, надо достичь в этом на-
боре кредитных карт среднего лимита в $35,000 
- $40,000.

Аварийный фонд (АФ):  
аккумулируем $300,000 и более

PS Консультации не бывают слишком рано – они бывают слишком поздно. 
Спрашивайте – отвечаем.

Иосиф. Клуб Здравого Смысла: 847-520-7030

Д О Б Р О  П О Ж А Л О В АТ Ь  В  С Ш А
Вернемся теперь в исходную точку, когда мы 

создали базовый набор из 8 кредитных карт раз-
личных банков со средним лимитом в $10,000. 
На это у нас ушли первые 12 месяцев нашей 
программы.

Следующие 12 месяцев мы должны работать 
над тем, чтобы поднять наш средний лимит на 
картах до $15,000 - $20,000. В этом нам помо-
жет процедура credit card limit consolidation. 
Речь идет о возможности сложить лимиты 
двух и более кредитных карт одного и того 
же банка на одну карту, закрыв остальные 
карты этого банка. В результате мы сохрани-
ли имеющийся общий лимит, а сократив ко-
личество кредитных карт, увеличили лимит 
средний. Таким образом мы будем наращи-
вать средний лимит и доводить его до пла-
новых $35,000 - $40,000.

Итак, в первый год наш общий лимит составил 
$80,000 при среднем в $10,000. На втором году, 
открыв еще 8 карт и за счет их консолидации с 
существующими, мы добьемся как роста общего 
лимита до $180,000, так и среднего – до $22,000. 

Следовательно, повторив эту процедуру на 
третий год, мы сможем поднять общий лимит 
на кредитках до $300,000, а средний – до пла-
новых $37,000.

Продолжая следовать данной процедуре, мы 
каждый год сможем увеличивать общий лимит на 
более чем $100,000, сохраняя общее количество 
персональных кредитных карт в пределах 10.

О том, как АФ, выполнив свою основную функ-
цию – защиты бюджета, может быть использо-
ван в качестве дополнительного финансового 
ресурса семьи, читайте в следующей статье.

Удачи, друзья, и не забывайте класси-
ку: «Спасение утопающих – дело рук самих 
утопающих».
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Адвокат Ралф Бриско 
- защита ваших прав 
в семейных и уголовных делах 
любой сложности    

Мы не можем изменить причины, которые привели к разводу, аварии, физическим и моральным травмам. 
Мы поможем восстановить справедливость, смягчить последствия, компенсировать убытки.   

До того, как стать адвокатом, Ралф Бриско начинал карьеру в правовой 
сфере как полицейский детектив, лично расследовал сотни автомобильных 
аварий и случаев травм на рабочем месте. Адвокат Бриско получил 
бесценные знания о системах уголовного и семейного права, имеет 
обширный опыт работы в судебных заседаниях

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ 
В СЕМЕЙНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших интересов
  для сохранения ваших активов 
  и достижения справедливого соглашения
• защита ваших прав и прав ваших детей
  в отношении алиментов, опеки и посещений
• Адвокат Бриско проводит все переговоры
  с достоинством и предусмотрительностью, 
  полностью учитывая ваши интересы 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ В УГОЛОВНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших прав при несчастных случаях, авариях и травмах
  на дороге, связанных с нарушениями правил вождения
• законным путём идём к снятию обвинений, сокращению
  сроков наказания и уменьшению штрафов 
• правовая оценка и минимализация последствий
  дорожно-транспортных происшествий 
  для снятия уголовного обвинения
• добиваемся максимальных компенсаций за нанесённый ущерб

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ ПРИ ПОЛУЧЕНИИ ТРАВМ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
• урегулирование споров, связанных с травмами на производстве
• максимальные компенсации за травмы

и ущерб на производстве

www.rbriscoelaw.com

(847) 305-2210
 E-mail: rb@rbriscoelaw.com

346 N. Northwest Highway,
Suite 2 Palatine, IL 60067

Мы говорим 
по-русски.

Звоните 24 часа 
в сутки, 
7 дней 

в неделю
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Международное рейтинговое агентство Fitch 
понизило долгосрочный кредитный рейтинг 
США с наивысшего AAА до АА+, который стра-
на удерживала как минимум с 1994 года.

Fitch объяснило снижение рейтинга США 
ожидаемым ухудшением финансовой ситуа-
ции в ближайшие три года, высокой и расту-
щей долговой нагрузкой на правительство, 
а также «ухудшением качества управления» 
за последние два десятилетия по сравнению 
с другими странами с высшими рейтингами. 
Последнее проявилось в неоднократном по-
вышении потолка госдолга и «принятии реше-
ний в последнюю минуту», отметили в Fitch.

В числе других причин снижения рейтин-
га агентство назвало рост дефицита бюдже-
та США, общий рост госдолга, повышение 
процентных ставок и ужесточение политики 
Федеральной резервной системы (ФРС), а так-
же общую тенденцию к переходу экономики в 
рецессию. При этом прогноз по рейтингу ста-
бильный, а не негативный.

По оценкам Fitch, дефицит госбюджета США 
в 2023 году вырастет до 6,3% ВВП с 3,7% го-
дом ранее в связи со снижением поступлений 
в федеральный бюджет, новыми расходами и 
увеличением стоимости обслуживания долга 
на фоне роста процентных ставок. В 2024 году 
дефицит поднимется до 6,6% ВВП, в 2025 году 
- до 6,9%, прогнозирует агентство.

Общий госдолг США в текущем году, как 
ожидается, составит 112,9% ВВП. Это ниже, 
чем пиковые 122,3% ВВП в разгар пандемии 
2020 года, однако по-прежнему существенно 
выше уровня допандемийного 2019 года, ког-
да долг был равен 100,1% ВВП. Fitch прогно-
зирует, что к 2025 году соотношение достиг-
нет 118,4% ВВП – это в два с половиной раза 
выше среднего показателя для стран, имею-
щих рейтинг ААА.

Министр финансов Джанет Йеллен в среду 
выразила несогласие со снижением основно-
го кредитного рейтинга США агентством Fitch 
Ratings, назвав его «совершенно необоснован-
ным», поскольку в нем не учтены экономиче-
ская мощь страны и улучшения, достигнутые 
при администрации президента Джо Байдена.

Йеллен сказала, что в объявлении рейтинго-
вого агентства, сделанном во вторник, не уч-
тена устойчивость американской экономики, 
характеризующаяся низким уровнем безра-
ботицы, снижением инфляции, продолжаю-
щимся ростом и инновациями.

«Решение Fitch вызывает недоумение в све-
те той экономической мощи, которую мы на-
блюдаем в США. Я категорически не соглас-
на с решением Fitch и считаю его совершен-
но необоснованным», сказала Йеллен.

По ее словам, «ошибочная оценка» Fitch 

основана на устаревших данных и не отра-
жает улучшений, имеющих место в послед-
ние два с половиной года правления прези-
дента Байдена.

«В конце концов, решение Fitch не изменит 
того, что все мы уже знаем: казначейские цен-
ные бумаги остаются самым надежным и лик-
видным активом в мире, а американская эко-
номика в основе своей сильна», констатиро-
вала Йеллен.

Напомним, что рейтинговое агентство Fitch 
понизило кредитный рейтинг правительства 
США с наивысшего уровня ААА до АА+.

В качестве причин агентство указало на 
рост долговой нагрузки на всех уровнях вла-
сти от федерального до местного и «неуклон-
ное ухудшение стандартов государственного 
управления» за последние два десятилетия.

Ричард Фрэнсис, старший директор Fitch, 
заявил агентству Reuters, что симптомом это-
го ухудшения отчасти стало нападение на 
Капитолий 6 января 2021 года, когда сторон-
ники президента Дональда Трампа попыта-
лись становить утверждение Конгрессом по-
беды Джо Байдена на выборах.

По словам Фрэнсиса, другими симптомами 
стали борьба за потолок госдолга в этом году, 
а также растущая поляризация обеих основ-
ных политических партий, что затрудняет до-
стижение компромисса.

Принимая решение о снижении рейтинга, 
Fitch также сослалось на ухудшение бюджет-
ной ситуации в ближайшие три года, которое 
приведет к росту дефицита, и неоднократные 
переговоры о потолке госдолга.

Однако Йеллен заявила, что бюджетная от-
ветственность является приоритетом для нее 
и Байдена, а достигнутое им в июне соглаше-
ние с республиканцами о лимите задолжен-
ности включает в себя сокращение дефици-
та более чем на 1 триллион долларов в тече-
ние 10 лет.

Предложенный Байденом бюджет на 2024 
год, включающий существенное повышение 
налогов на богатых граждан и корпорации, 
также позволит сократить дефицит на 2,6 трил-
лиона долларов в течение следующих 10 лет.

Йеллен заявила, что инвестиции в модерни-
зацию Налогового управления и улучшение 
налогового правоприменения, финансируе-
мые за счет новых ресурсов в размере 60 мил-
лиардов долларов, предоставленных прошло-
годним Законом о снижении инфляции, позво-
лят сократить дефицит на «сотни миллиардов 
долларов» в течение десятилетия.

Что означает снижение рейтинга.
Рейтинг AA+ на один уровень ниже рейтинга 

AAA и означает, что США больше не облада-
ют тем, что Fitch определяет, как «наивысшее 

кредитное качество», поясняет Bloomberg.
Рейтинг ААА говорит о наивысшем уров-

не платежеспособности и минимальном ри-
ске дефолта. Уровень АА+ означает высокий 
уровень платежеспособности и очень низкий 
риск дефолта.

Высший рейтинг присваивается только в слу-
чаях «исключительной способности» выпол-
нять финансовые обязательства, в то время 
как кредитные рейтинги уровня АА указыва-
ют на «очень сильную способность».

В 2011 году агентство S&P снизило кредит-
ный рейтинг правительства США, что вызвало 
обеспокоенность по поводу состояния амери-
канской экономики, но не имело существен-
ных последствий в долгосрочной перспективе.

На этот раз финансовые рынки тоже обеспо-
коены состоянием экономики США, но основ-
ное внимание уделяется самому агрессивно-
му за последние десятилетия циклу повыше-
ния процентных ставок ФРС, направленному 
на подавление инфляции.

«В этом смысле действия ФРС окажут гораз-
до большее влияние на процентные ставки в 
США, чем снижение рейтинга Fitch», считает 
Bloomberg. Кроме того, агентство Moody’s по-
прежнему присваивает США высший рейтинг.

Рынки Азиатско-Тихоокеанского регио-
на отреагировали на решение Fitch по США 
крупнейшим падением акций почти за ме-
сяц. Японский индекс Nikkei падал 2 августа 
на 2,46%, индекс биржи Гонконга на 2,23%, 
Шанхая на 0,84%, пишет Forbes. 

Bloomberg указывает на постепенное сокра-
щение числа стран, которые получают высшие 
оценки своей кредитоспособности. Тройка 
крупнейших агентств Moody’s, S&P и Fitch по-
прежнему присваивают наивысшие рейтинги 
Австралии, Германии, Сингапуру и Швейцарии. 
Канада, как и США, имеет рейтинг AA+ по вер-
сии Fitch, а Китай вторая по величине эконо-
мика мира после американской получила от 
агентства оценку A+.

Несмотря на то что в краткосрочной пер-
спективе влияние фактора снижения рейтинга 
ограничено, это событие демонстрирует тот 
вред, который наносят США постоянные деба-
ты вокруг потолка госдолга, которые каждый 
раз ставят страну на грань дефолта, отмечают 
опрошенные Reuters эксперты.  

Агентство Fitch ухудшило кредитный 
рейтинг США
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4,100

Возможность захоронения в новом,
только что построенном мавзолее и колумбарии

Людмила Горецкая

847.297.6360
241 Golf Mill Center, Suite 321
Professional Building, Niles, IL 60714

www.extrasensoryadvice.com

Energy Healer
Certified Hypnotherapist
Reiki Master
Meditation Master

ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ И ДРУГИЕ МЕТОДЫ НЕТРАДИЦИОННОЙ МЕДИЦИНЫ
УНИКАЛЬНАЯ КОМБИНАЦИЯ ВОСТОЧНЫХ И ЗАПАДНЫХ ЗНАНИЙ

ВО ВРЕМЯ СЕАНСА ВЫ ДОСТИГНЕТЕ ГЛУБОКОГО РАССЛАБЛЕНИЯ И ГАРМОНИИ
ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ ПОЗВОЛЯЕТ:

головные боли
боли в спине, суставах, мышцах, конечностях
болезни пищеварительной системы
проблемы сердечно-сосудистой системы
бронхиты
бессонница
стресс
страхи, панические атаки
повышенная утомляемость
коррекция биополя

укрепить иммунную систему
раскрыть внутренний потенциал
достигнуть самоконтроля
овладеть искусством медитации

mailto:info%40sunrisemonuments.com?subject=
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Дональд Трамп собрал изрядную коллек-
цию уголовных обвинений, общее число ко-
торых, возможно, уже превысило его возраст 
(77 лет), а впереди еще маячит еще одно дело, 
на сей раз в Джорджии, где шериф спит и ви-
дит, как будет фотографировать ненавистно-
го Оранжевого. Дурак не понимает, что этот 
снимок тут же использует с выгодой трампов-
ский агитпроп.

   Если левые затеяли оргию сутяжничества с 
целью его разорить, то они стараются не зря: я 
слышал, что Трамп уже потратил на адвокатов 
от 40 до 60 млн. долларов, а в конечном ито-
ге должен будет отстегнуть, как предсказыва-
ют, 100 млн, что накладно даже миллиардеру.

   Третье дело, обвинения по которому были 
обнародованы спецпрокурором Джеком 
Смитом в минувший вторник, ставило себе и 
другую цель - довести до конца второй импич-
мент Трампа, которому он был подвергнут по-
сле дебоша в Капитолии, но опять не лишил-
ся своего поста, поскольку, в числе прочего, 
уже и так его оставил в связи с окончанием 
своего президентского срока. 

   Эта попытка его доконать мучила ненавист-
ников Трампа своей незавершенностью, и его 
третье уголовное дело как бы должно дове-
сти ее до конца. Идея в том, чтобы упечь его 
в тюрьму, в идеале пожизненно, что в его воз-
расте не займет так уж много времени.

   Весть о третьем деле Трампа вызвала в этих 
кругах оргазмическое ликование. Бывший ох-
ранник Капитолия левак Майкл Фанон, дав-
ший патетические показания  комитету кон-
гресса по 6 января и с тех пор не слезающий 
с телеэкранов, выступил по Си-эн-эн и пове-
дал, что испытал такой же подъем, как после 
ликвидации Бин Ладена. Другие говорящие 
головы поминали Перл-Харбор и 11 сентября. 
Дружно смеялись над шуткою дети.

   Вечером после презентации нового дела 
против Трампа левые СМИ безжалостно драз-
нили его, показывая, как Байден и его жена, 
доктор Джилл, нежатся на пляже под зонти-
ком и гуляют в сумерках, держась за руки, а 

за ними плетется по песку наряд Секретой 
службы

   «Нью-Йорк таймс» внезапно решила по-
вести себя, как всамделишная газета, и сооб-
щила, что на возбуждении дел против Трампа 
настоял сам Джо Байден, который отдал соот-
ветствующий приказ своему министру юсти-
ции Меррику Гарланду, то есть натравил его 
на своего главного политического конкурента. 
Я грешным делом предположил, что «Таймс», 
возможно, начала готовить нас к президент-
ству байденовской сменщицы Камалы Харрис, 
или Камбалы Хариус.

   Это предположение подкрепляется послед-
ним опросом «Таймс» и Сиена-колледжа, со-
гласно которому лишь 20% демократов ис-
пытывают энтузиазм по поводу кандидатуры 
Байдена на выборах 2024 года. Но 26% с эн-
тузиазмом относятся к тому, чтобы в прези-
денты баллотировалась вместо него кретин-
ка Камала! Я уже начинаю сомневаться, что 
Байден досидит до конца своего первого сро-
ка. Это жаль: я хотел бы посмотреть его деба-
ты с Трампом.

     На руку Трампу играет то, что борода-
тый Смит - не очень толковый прокурор. До 
того, как Трамп его прославил, Смит был из-
вестен в основном тем, что состряпал дело 
республиканского губернатора Вирджинии 
Роберта Макдоннела и уболтал присяжных 
признать того виновным во взяточничестве. 
В конце концов Верховный суд начисто обе-
лил Макдоннела, притом единогласно.

   Но Трампу не повезло с вашингтонской  су-
дьей, которой это лакомое дело досталось по 
жребию. Это уроженка Ямайки по имени Таня 
Чаткэн (Chutkan), хотя для нашего уха было бы 
привычнее, если бы ее произносили Чуткан. 

По ящику иногда так ее и произносят, но реже.  
    Ямайцы бывают разные. В 90-х тамошние 

правые пригласили меня к себе агитировать 
накануне выборов против ямайских левых, 
часть из которых училась в Москве и припер-
лась на мое выступление. Они так меня до-
стали, что под конец я заорал во всю глотку 
shut up! Как констатировала одна местная га-
зета, Mr. Kozlovsky lost his cool. Так вот, судья 
Чаткэн, наверное, была из той же компании.

   Но училась она не в СССР, а в США, а когда 
выучилась, проработала 12 лет в адвокатской 
конторе Boies, Schiller, & Flexner (BSF), извест-
ной своей прогрессивностью и пользовавшей-
ся услугами аналитической компании Fusion 
GPS, которая заказала бывшему главе москов-
ской резидентуры МI-6 Кристоферу Стилу пре-
словутое «Досье» с выдумками про Трампа, 
проплаченное штабом Хиллари Клинтон. 

   Как писал Ленин в статье «Памяти Герцена», 
«узок круг этих революционеров»: в той же 
конторе работал одновременно с Чаткэн и не-
безизвестный Хантер Байден, устроившей BSF 
халтурку с нефтегазовой компанией украин-
ского олигарха Миколы Злочевского «Бурисма 
холдинг»! Как явствует из имейлов в ноутбу-
ке Байдена-младшего, забытом им по пьяни 
в делавэрской ремонтной мастерской, пере-
йдя из BSF в совет директоров «Бурисмы», он 
мигом привлек эту контору к лоббированию 
интересов «Бурисмы» в Вашингтоне.

   . Например, Хезер Кинг, одна из партне-
ров BSF, сносилась с госдепом по поводу 
Злочевского и наставляла «Бурисму», как ве-
сти себя с прессой и с американскими чинов-
никами. Но я, как всегда, отвлекся.

     Чаткэн была назначена судьей не кем 
иным, как Бараком Обамой, которого я ласко-
во звал Барашиком, и, заседая в Вашингтоне, 
приговаривала часть трампистов, самочинно 
зашедших в здание Капитолия 6 января 2021 
года или арестованных возле него. Она была с 
ними жестока, наказывала некоторых строже, 
чем требовала прокуратура, и удостоилась за 
это прозвища Punisher, то есть Карательница. 
Не исключаю, что в ее кругу это комплимент.

   Защита Трампа ходатайствует о переносе 
процесса в другую юрисдикцию, поскольку за 
Трампа в Вашингтоне голосовало ничтожное 
меньшинство избирателей, и тамошние при-
сяжные будут к нему безжалостны. Но знаю-
щие люди говорят, что переноса дел требо-
вали адвокаты многих арестованных в связи 
с 6 января трампистов, и утверждают, что все 
они получили отказ.

    Надеюсь, одновременно адвокаты Трампа 
не потребуют, чтобы судья Чаткэн самоустра-
нилась о этого дела. Она, скорее всего, им от-
кажет и может окрыситься на подсудимого 

Владимир Козловский:  
Новое дело против Трампа

Майкл Фанон

Джек Смит
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еще больше. С другой стороны, если Чаткэн 
не хочет еще больше накалять бушующие в 
стране страсти, я бы на ее месте устранился 
добровольно: тот факт, что она несколько лет 
проработала с Хантером Байденом в одной 
конторе и не могла его не знать, поскольку 
в вашингтонском отделении BSF от силы че-
ловек 25-30, покажется миллионам фанатов 
Трампа крайне подозрительным.    

    Такие эксперты, как профессора правове-
дения Алан Дершовиц и Джонатан Турли, счи-
тают, что обвинения Смита в данном случае 
построены на песке, но все равно находят ма-
ловероятным оправдание бывшего президен-
та в Вашингтоне, самом левом городе страны. 
Трампа, скорее всего, признают виновным, но 
вряд ли сразу посадят, потому что он подаст 
апелляцию. Предсказывают, что либо апел-
ляционная инстанция, либо Верховный суд 
отменят его обвинительные вердикты, но не 
обязательно все.

    Если Трамп победит на выборах (что мож-
но сделать даже из тюрьмы), он в первый же 
день себя помилует. В конституции ничего на 
эту тему нет, в том числе и запрета на то, что-
бы баллотироваться за решеткой или себя по-
миловать. Но помиловать себя можно лишь 
по федеральным приговорам, а Трампа при-
влекли в Нью-Йорке и, возможно, привлекут 
еще и в Джорджии, на чьи суды его полномо-
чия не распространяются.

   Секретная служба США, которая с 1965 
года обеспечивает бывшим президентам  
круглосуточную охрану, пока не имеет поня-
тия, как она будет охранять Трампа в тюрь-
ме. Предсказывают, что судьи поэтому могут 
ограничиться приговорами, не связанными 
с лишением свободы. Если не побоятся воз-
мездия левых.  

   Все другие кандидаты-республиканцы 
должны обещать, что в случае их избрания 
они его амнистируют. Я слышал, что это уже 
обязался сделать Вивек Рамасвами. Написал 
и вдруг прозрел: Рама С Вами, лозунг рамаиз-
ма. Это, кому интересно, подразделение виш-
нуизма, который я преподавал в 70-х в уни-
верситете штата Юта.

   Но если на будущий год победит демократ, 
то дела у Трампа плохи. У нас тоже, но все же 
лучше, чем у него.

   Тут я поймал себя на том, что изменил сво-
ему обыкновению не пророчить. Раз пошла 
такая пьянка, режь последний огурец: риск-
ну еще раз заглянуть в будущее и признаюсь, 
что сейчас я впервые начал считать победу 
Трампа на следующих выборах вполне вероят-
ной. То же самое, кстати, думает и Обама, кото-
рый в конце июня даже предупредил Байдена 
в личной беседе, что шансы Трампа не следу-
ет недооценивать.

    Человек, который ожидает на данный 
момент трех судов, но тем не менее дале-
ко обогнал других кандидатов своей пар-
тии и идет голова в голову со своим главным 

соперником-демократом, наверное, делает 
что-то правильно. Трампа привлекают к суду, 
считай, каждый месяц, и каждый раз его рей-
тинг взмывает к облакам, а в его походную 
казну снова начинает литься золотой дождь.

  Напоследок скажу несколько слов об об-
винениях, которые предъявил Трампу на этот 
раз Джек Смит. Объявляя о последнем деле 
бывшего президента, Смит посвятил главную 
часть своего выступления беспорядкам 6 ян-
варя, которые он изображал в том же ключе, 
что и комитет конгресса, их расследовавший. 
Комитет был сформирован Демпартий, кото-
рая тогда княжила в палате представителей 
и отказалась включить в него неугодных ей 
представителей республиканской оппозиции. 
Это противоречило традиции, но в США про-
исходит культурная революция, которая тра-
диции не уважает.

    Выступление Смита создавало впечатле-
ние, что он привлечет Трампа за науськива-
ние своих фанатов на захват Капитолия. Но в 
45-страничном обвинительном заключении 
этого пункта поразительным образом не ока-
залось. Либо прокурор решил, что у него не-
достаточно доказательств, либо приберегает 
это обвинение на будущее. 

    Трампу вменяют преступный сговор с це-
лью мошеннического обмана (правительства) 
США, препятствования официальной процеду-
ре (в данном случае подсчета выборщиков по 
результатам выборов 2020 года) и против прав 
(американцев). В последнем случае Трамп яко-
бы нарушил архаический закон, принятый в 
конце 19-го века для наказания куклукскла-
новцев, не дававших освобожденным черным 
участвовать в выборах.

       По словам прокуроров, каждый из вменя-
емых Трампу сговоров «был нацелен на одну 
из самых основополагающих функций прави-
тельства США: принятую в нашей стране про-
цедуру сбора, подсчета и сертификации ре-
зультатов президентских выборов».  

       Раз Трампу клеют сговор, у него по 
идее есть сообщники. В обвиниловке 

перечисляются шесть безымянных сообщни-
ков, из которых СМИ уже иденцифицировали 
пятерых, например, Руди Джулиани.

   Никто из них пока не привлечен, но каж-
дого могут обвинить хоть завтра. Ушлые люди 
предполагают, что Смит надеется помахать 
этим Дамокловым мечом и так принудить их 
дать показания против Трампа или иных вра-
гов народа. Этот вариант наиболее увлеченно 
продвигает бывший шестерка Трампа Майкл 
Коэн, который много лет говорил, что подста-
вится ради него под пулю, но в конце концов 
его продал и теперь обсирает. 

    Прокуроры попытаются убедить присяж-
ных, что Трамп сознательно распространял 
ложь по поводу голосования в ряде штатов, 
намереваясь сорвать процедуру утверждения 
его результатов, и оказывал давление на изби-
рательные комиссии с тем, чтобы те оспорили 
результаты выборов, хотя советники и близ-
кие союзники убеждали его, что утверждения 
о фальсификации голосования голословны.

   Как утешают себя поклонники Трампа, об-
винение споткнется о невозможность дока-
зать, что он делал все это с заранее обдуман-
ными намерениями. Его защита будет доказы-
вать, что он искренне верил в то, что выборы 
2020 года были сфальсифицированы. По сло-
вам его адвокатов, Трампа преследуют за вы-
сказывание мнений, защищенных Первой по-
правкой к конституции.

     Прокуратура вызовет кучу его бывших по-
мощников, которые подтвердят, что Трампа от-
говаривали и советовали ему скрепя сердце 
смириться с официальным результатом выбо-
ров. Защита вызовет бывших юрисконсультов 
Белого дома. которые подвердят, что Трамп не 
делал ничего, предварительно не проконсуль-
тировавшись с юристами. Если юристы были 
неправы, эти их проблема, а не Трампа, ска-
жет его защита, и миллионы его сторонников 
в это поверят.

    Как заметил Трамп после объявления о 
своем третьем деле, «еще одна обвинилов-
ка, и выборы у меня в кармане». 



22 «7Дней» №31 [1342] 08.11.2023 - 08.17.2023

Как и любой хороший начальник, Александр 
Камышин следит за производственными пока-
зателями на заводах, за которыми он наблю-
дает. Но для Камышина, министра стратегиче-
ских отраслей промышленности Украины, это 
вопрос жизни и смерти.

Доступность артиллерийских снарядов мо-
жет оказаться решающей на следующем этапе 
войны с Россией, и 39-летний Камышин в отве-
те за увеличение их производства в Украине. 
Западные запасы были истощены почти 18 
месяцами боевых действий, и США со свои-
ми союзниками также борются за увеличение 
производства.

При любом снижении объемов производства 
Камышин немедленно связывается с руководи-
телем предприятия и выясняет, что произошло.

После обретения независимости от СССР в 
1991 году разросшаяся оружейная промыш-
ленность Украины пришла в упадок. По сло-
вам Камышина, она по-прежнему страдает от 
непродуктивной практики, укоренившейся в 
советское время. «Необходимо полностью ме-
нять культуру», — сказал он.

Будучи главой государственной железнодо-
рожной компании Украины, Камышин обеспе-
чивал движение товаров и людей после того, 
как воздушное пространство страны было 
закрыто в первые дни вторжения. Поезда 
«Укрзалізниці» перевозили гражданское на-
селение и иностранных высокопоставленных 
гостей, включая президента Байдена, который 
в прошлом году прибыл в Киев на поезде, по-
лучившем название Rail Force One. 

Но вывести оборонную промышленность 
Украины на современный уровень в разгар 
войны, еще более сложная задача.

За четыре месяца работы Камышин добился 
результатов. По его словам, в июле Украина 
произвела более чем в два раза больше ми-
нометных и артиллерийских боеприпасов, чем 
за весь 2022 год.

Однако, это свидетельствует не столько о 
том, как много Украина производит сейчас, 
сколько о том, как мало она производила 
раньше. Цифры не разглашаются, но пройдут 
годы, прежде чем Украина сможет произво-
дить достаточно боеприпасов для удовлетво-
рения текущих потребностей. «Я поднимаюсь 
на Килиманджаро. Это как конец первого дня», 
— сказал Камышин.

Пока Киев зависит от западных стран, кото-
рые также пытаются увеличить производство, 
исчерпав собственные запасы боеприпасов. 
Недавно США предоставили Киеву кассетные 
боеприпасы, чтобы облегчить надвигающий-
ся дефицит, поскольку украинские войска пы-
таются прорвать российскую оборону на юге 
страны. Европейские страны также заключили 

соглашение о выделении полумиллиарда евро 
для увеличения производства боеприпасов 
как для Украины, так и для себя.

Нехватка боеприпасов свидетельствует о том, 
что Украина и ее союзники были плохо подго-
товлены к ведению интенсивной и затяжной 
сухопутной войны.

На поле боя Украина справилась с гораздо 
более многочисленной армией. Но в жизнен-
но важной борьбе за обеспечение своих бой-
цов оружием и боеприпасами она сильно от-
стает. Россия, второй по величине в мире экс-
портер оружия, продолжает поставлять воен-
ную технику.

Украина в свое время была одним из ключе-
вых центров советской оборонной промышлен-
ности, но за последующие десятилетия многие 
оружейные заводы, доставшиеся ей после об-
ретения независимости в 1991 году, пришли в 
упадок. По словам Камышина, за год до втор-
жения России Украина вообще не производи-
ла боеприпасов.

В первые месяцы войны западные союзники 
оказывали помощь Украине, а местные оборон-
ные предприятия пытались увеличить произ-
водство под российскими бомбардировками. 

К моменту назначения Камышина руково-
дителем оборонной промышленности война 
длилась уже год, но для него это было похо-
же на первые дни вторжения. «Я ответствен-
ный за большую, критически важную для стра-
ны структуру на время войны, когда ничего не 
работает», — сказал он.

Президент Украины Владимир Зеленский на-
значил его министром в марте, когда страна го-
товилась к контрнаступлению с целью возвра-
щения оккупированных Россией территорий.

Первоочередной задачей Камышина стали 
боеприпасы, которые, по данным американ-
ских официальных лиц, украинские войска по-
требляют примерно 90 тыс. снарядов в месяц. 
Чтобы стимулировать производство, он посе-
тил десятки заводов, которые были рассредо-
точены по всей стране и за рубежом.

По словам Камышина, его удивило, что не-
которые заводы работают не круглосуточно 
и не в выходные дни. «На втором году войны 
все должны работать круглосуточно».

В его новую команду единомышленников вхо-
дит новый руководитель государственного 
производителя вооружений «Укроборонпром». 
«Эти люди понимают, что нельзя сейчас откла-
дывать дела до понедельника», — сказал он.

Украина не первая страна, чья промышлен-
ность была не готова к началу войны, что при-
вело к внезапному повороту в сторону руко-
водства гражданских отраслей. В США в нача-
ле обеих мировых войн успешные и часто хо-
рошо оплачиваемые руководители частных 

компаний добровольно помогали правитель-
ству в мобилизационных мероприятиях. Их 
стали называть «долларовыми мужчинами», 
так как законы запрещали официальную ра-
боту без оплаты.

Применяя аналогичный подход к заимство-
ванию частного сектора в Украине, Камышин 
продлил контракты с оборонными предприя-
тиями на год, а не на месяц, и привлек допол-
нительные фирмы для переориентации произ-
водства на оборонную промышленность. «Это 
не ракетостроение», — сказал он.

К концу года Украина будет производить 155-
мм боеприпасы по стандартам НАТО, а также 
советские 152-мм и 122-мм калибры.

Когда Уинстон Черчилль стал премьер-мини-
стром Великобритании в мае 1940 года, когда 
нацистские войска захватили Францию, он на-
значил газетного магната Макса Эйткена, лор-
да Бивербрука, на новую должность министра 
авиастроения. Этот часто внушающий страх 
бизнесмен заставил заводы утроить производ-
ство истребителей за четыре месяца. Тем са-
мым обеспечив Королевские ВВС достаточным 
количеством самолетов для победы в битве за 
Британию летом того же года.

Камышин надеется, что вслед за немецким 
производителем боеприпасов Rheinmetall, BAE 
Systems и турецкой Baykar, которые уже откры-
вают заводы в Украине, последуют и другие 
компании. По словам Камышина, заинтересо-
ванность проявили и несколько американских 
производителей оружия. В обмен на риски, свя-
занные с размещением производства в зоне 
боевых действий, компании получают возмож-
ность испытывать и разрабатывать оружие на 
передовых рубежах современной войны.

США хотят перенять у Украины опыт ведения 
боевых действий с помощью беспилотников. 
В текущем конфликте беспилотники активно 
применяются и противодействуются как ни-
когда раньше. Обе стороны используют раз-
ные типы беспилотных аппаратов и средства 
для их нейтрализации.

Кроме того, по словам Камышина, оборонная 
промышленность Украины может стать локо-
мотивом восстановления экономики и гаран-
том безопасности страны после окончания во-
йны. «У нас есть стремление стать арсеналом 
свободного мира», — сказал Камышин, ссы-
лаясь на слова Франклина Д. Рузвельта, ска-
занные им во время Второй мировой войны. 

Экс-глава железных дорог борется за 
увеличение производства боеприпасов
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Следите за нашими предстоящими событиями в социальных сетях:  

@vueplanet (Facebook) или #vueplanet (Instagram)

Спасибо всем нашим 
гостям и друзьям VUE-

PLANET которые пришли 
в субботу 18го Mартa на 

"День Рождения Vueplanet" 
вечеринку в The Godfrey 
Hotel I|O Lounge. Публика 
была просто в восторге от 
шикарного вида с балкона 
и “vibe” этого lounge. Наши 
DJs играли самые любимые 

клубные хиты а также 
новую музыку! Всю ночь 
самая горячая публика с 
удовольствием позировали 

для фотографий.
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Китайская разведка активно внедряется в разные 
структуры США. В целом ее злонамеренные дей-
ствия направленны на подрыв сельского хозяйства 
страны и кражу торговых и военных секретов че-
рез шпионские сети, которые успешно действуют 
на всей территории страны.  Об этом сообщило из-
дание Daily Mail.  

«США сталкиваются с большой и растущей угро-
зой своей национальной безопасности в резуль-
тате операций по сбору разведданных со стороны 
Китая. Поэтому, к китайскому сельскохозяйствен-
ному шпионажу следует относиться очень серьез-
но, особенно в связи с тем, что коммунистическая 
страна планирует потенциальное вторжение на 
Тайвань», заявил Майк Галлагер.

«Я хочу услышать от фермеров Айовы и других 

заинтересованных сторон о влиянии пагубной так-
тики Коммунистической партии Китая по подрыву 
американского сельского хозяйства», в эксклюзив-
ном интервью Daily Mail перед мероприятием зая-
вил председатель Специального комитета Галлахер.

Кроме того, он также упомянул об инциденте в 
2011 году, когда фермер в Айове заметил на своем 
поле человека, выкапывающего особый вид семян, 
выведенных компанией DuPont Pioneer.

Затем вмешалось ФБР и в рамках расследования 
обнаружило, что на территории страны действует 
группа китайских шпионов, занимающихся контра-
бандой редких сортов семян. А человек, который 
выкапывал семена оказался гражданином Китая Мо 
Хайлонг. По завершению следствия в 2016 году, суд 
отправил шпиона в тюрьму за сельскохозяйствен-
ный шпионаж в пользу Китая.  

В четверг в Дайсарте, штата Айова, председатель 
Специального комитета Палаты представителей по 
Коммунистической партии Китая Галлагер провел 
заседание круглого стола с местными фермерами о 
росте хищений сельскохозяйственных технологий 
Коммунистической партией Китая (КПК).

По окончанию мероприятия, председатель 
Специального комитета надеется, что фермеры 
поняли всю серьезность угрозы со стороны КПК.

«Активизация деятельности китайской экономи-
ческой разведки прежде всего связана с нехват-
кой продовольствия в Поднебесной, а посколь-
ку Пекин готовится к потенциальному конфликту 
с Западом, он усиливает шпионаж против США», 

добавил Галлахер.
В заседании круглого стола в Дайсарте также при-

нимали участие конгрессмен от штата Иллинойс 
Раджа Кришнамурти и член Палаты представите-
лей от Айовы Эшли Хинсон.

В интервью Daily Mail Хинсон заявила: «В Айове 
наша земля священна. Кормить и подпитывать весь 
мир заложено в том, кто мы есть на самом деле».

«Мы не можем себе позволить КПК продолжать 
красть нашу интеллектуальную собственность, 
скупать наши сельскохозяйственные угодья и гра-
бить наших фермеров и сельских производителей. 
Поэтому, мнение фермеров Айовы очень важны 
для Специального комитета Палаты представите-
лей США, чтобы разработать осмысленную двух-
партийную политику для защиты американского 
сельского хозяйства от закулисной тактики Китая», 
добавил Галлагер.

Более того, Галлагера очень беспокоит то факт, что 
Китай скупает сельскохозяйственные угодья рядом 
с ключевыми военными базами США, чтобы шпио-
нить за американскими тактическими операциями.

К примеру, Пекин пытался купить землю рядом с 
базой ВВС Трэвис в Северной Калифорнии, которая 
является критическим узлом военной логистики в 
Индо-Тихоокеанском регионе. 

В итоге, Галлагер продвигает двухпартийный зако-
нопроект, который защитит сельскохозяйственные 
угодья и важные объекты, включая военные базы от 
угрозы противников таких как Китай, Россия, Иран, 
Куба, Северная Корея и Венесуэла.  

Китай усиливает шпионаж против США
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Миллиардер, владелец компании SpaceX Илон 
Маск отказал украинским военным в их запросе 
включить сеть спутниковой связи Starlink в райо-
не Крыма. Об этом сообщает газета The New York 
Times со ссылкой на источники, знакомые с дан-
ной ситуацией.

«Вооруженные силы Украины часто используют 
сеть Starlink, которая принадлежит миллиардеру 
Илону Маску. Отмечается, что Starlink является един-
ственной возможностью получить доступ к интерне-
ту в зонах конфликтов. Сеть используется в Украине 
для координации ударов беспилотников и сбора 
разведывательной информации. Однако Илон Маск 
уже несколько раз ограничивал доступ к Starlink во 
время конфликта. Он отклонил запрос украинских 
военных включить терминал в сеть около Крыма», 
говорится в издании.

По данным издания, украинские воен-
ные хотели использовать сеть для отправ-
ки дрона со взрывчаткой, чтобы атаковать 
российские корабли в Черном море.

Газета также напоминает, что в прошлом 
году Маск распространил свой мирный 
план, который смотрелся, как отвечающий 
российским интересам. В качестве перво-
го шага тогда он предложил провести ре-
ферендумы под наблюдением ООН на тер-
риториях, недавно присоединившихся к 
России. По мнению бизнесмена, Крым офи-
циально будет частью РФ, а Украина может 
провозгласить нейтральный статус.

Стоит напомнить, что поставщик спутни-
кового интернета может отслеживать, где 
именно находится каждый отдельный тер-
минал, и определяет, какой доступ к ин-
тернету тот будет иметь. Сообщается, что 
Stalink смещала границы зоны покрытия в 
зависимости от того, где находилась линия 
фронта. В издании заявляют, что такие ре-
шения принимал лично Маск. 

Когда именно бизнесмен дал подобный 
отказ Киеву, не уточняется. Также пишет 

издание, что Маск уже частично отключал в Украине 
Starlink за неуплату.

Как ранее сообщали СМИ, в январе власти Украины 
заявили о формировании соединений из ударных 
дронов, которые будут оснащены терминалами 
Starlink. В феврале Маск ограничил применение 
спутников его компании для управления украин-
скими беспилотниками и заявил, что сеть Starlink не-
обходима для обеспечения связи в Украине, но он не 
позволит использовать её для эскалации конфликта, 

ибо это может повлечь за собой Третью мировую 
войну. После этого госсекретарь Энтони Блинкен 
сообщил, что администрация Соединенных Штатов 
провела переговоры с Маском, но не рассказал об 
их результатах.

Весной командующий Вооруженными силами 
Украины Валерий Залужный лично созванивался 
с председателем американского Объединённого 
комитета начальников штабов генералом Марком 
Милли, чтобы обсудить ситуацию на фронте. 

Помимо прочего, они говори-
ли об Илоне Маске, украинскую 
сторону интересовало, есть ли 
у Соединенных Штатов оцен-
ка действий Маска с его дело-
выми интересами и политикой. 
Вашингтон не стал отвечать на 
этот вопрос.

Тем не менее, в июне Пентагон 
решил вмешаться в ситуацию и 
организовал сделку по выку-
пу терминалов у Starlink. Таким 
образом, контролировать сое-
динение через них будут аме-
риканские власти, а не компа-
ния Маска, и украинские воен-
ные смогут использовать их по 
своему усмотрению, не опаса-
ясь прерывания соединения.

Источники издания также ут-
верждают, что Starlink остается 
необходимым средством связи 
в зонах военных действий, уда-
ленных районах и местах, по-
страдавших от стихийных бед-
ствий.   

Илон Маск отказал Украине в подключении Starlink около Крыма
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Заголовки статей о взаимоотношениях стали на-
поминать игру «Mad Libs». «София Вергара и Джо 
Манганьелло объявили о разводе после семи лет 
брака». «Ариана Гранде и Далтон Гомес разводят-
ся после двух лет брака». «Рики Мартин и Джван 
Йосеф объявили о разводе после шести лет брака».

За всеми этими объявлениями скрывается напря-
женное лето для адвокатов по бракоразводным про-
цессам, которым предстоит пережить множество 
громких расставаний и волну беспокойства со сто-
роны клиентов-знаменитостей. Лето — это всегда 
стресс, а ситуация еще усугубляется из-за Covid и 
забастовок сценаристов и актеров в Голливуде.

Лаура Вассер, представлявшая интересы Ким 

Кардашьян, Анджелины Джоли, Бритни Спирс и 
Джонни Деппа при их разводах, говорит, что заба-
стовки могут негативно сказаться на отношениях 
этих членов профсоюза.

«Люди беспокоятся о своих финансах и времени,» 
— сказала Вассер. «Люди, которые были несчастли-
вы в браке уже довольно долго, понимают, что они 
не вернутся снимать следующий сезон того, над чем 
они работали.» И тогда они звонят ей. Ее бизнес ак-
тивизируется в периоды финансовой нестабильно-
сти, такие как кризис 2008-2009 гг.

По словам Нэнси Чемтоб, представлявшей интере-
сы Мэри-Кейт Олсен, Тори Берч и Бобби Флэя при 
их разводах, ее бизнес растет, когда дети уезжают в 
лагерь или колледж, а их родители, оставшиеся без 
средств к существованию, осознают, что они стали 
жить отдельно. По словам Чемтоб, пандемия име-
ла аналогичный эффект.

«Когда происходят какие-то мировые события, та-
кие как пандемия, люди начинают по-другому смо-
треть на жизнь. А сейчас в целом восприятие бра-
ка таково: он не обязательно вечен, и это нормаль-
но, что он не вечен».

Среди других распавшихся летом пар — Кевин 
Костнер и Кристин Баумгартнер, звезда сериала 
«Медведь» Джереми Аллен Уайт и Эддисон Тимлин, 
Билли Портер и Адам Смит, бывший мэр Нью-Йорка 
Билл де Блазио и Чирлейн Маккрей, Тина Ноулз и 
Ричард Лоусон. 

У большинства из них были длительные отноше-
ния. Брак Гранде и Гомеса Чемтоб сравнила с «дол-
гим свиданием».

Когда ко мне в кабинет приходит человек без де-
тей и который состоит в браке не так давно, я гово-
рю: «Давайте поскорее покончим с этим». Понятие 
брака, «пока смерть не разлучит нас», в мире зна-
менитостей немного расплывчато.

Хотя у знаменитостей есть публицисты, которые 
помогают разработать стратегию для объявления 

о разрыве, их адвокаты также могут сыграть свою 
роль.

«Когда мы подадим иск, об этом сразу же узна-
ют СМИ», — говорит Вассер. «У меня есть несколь-
ко дел, над которыми я работаю втихую, чтобы к 
тому времени, когда мы подадим заявление, у нас 
уже были проработаны все детали». Если у кого-
то выходит фильм или идет кампания по получе-
нию премии «Оскар», то лучше повременить с по-
дачей заявления.

Если оба партнера знамениты, Вассер часто коор-
динирует свои действия с адвокатом другого чело-
века, чтобы подать на развод в один и тот же день. 

«Тогда не будет двух отдельных пресс-циклов. 
Общественность поймет, что эти люди находятся 
на одной волне». 

София Вергара и Джо Манганьелло

Рики Мартин и Джван Йосеф

Летний бум разводов: Что происходит с 
личной жизнью звезд?

Ариана Гранде и Далтон Гомес

Кевин Костнер и Кристин Баумгартнер
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Около 20 лет назад, когда Джастин Оллред начал 
отдыхать на живописном шоссе 30А во Флориде, 
аренда хорошего дома обходилась в несколько со-
тен долларов за ночь. «Когда я впервые посетил шос-
се 30А, мне было 18 лет, я учился в колледже, и ни-
чего особенного там не было», — говорит 37-лет-
ний Оллред, инвестор из Алабамы.

За последние два десятилетия район вдоль шос-
се 30A пережил бурный рост. Здесь появились но-
вые поселки с полями для гольфа, велосипедны-
ми дорожками, бутиками и ресторанами высоко-
го класса. Выросли и цены на аренду жилья. Этим 
летом Оллред арендовал Gulf Front Sanctuary, уча-
сток площадью пол-акра и домом площадью около 
7 800 кв. футов, в Сигроуве на две недели по цене 
114 000 долларов США, включая налоги и сборы.

Местный агент по недвижимости Джонатан Спирс 
из Spears Group сообщил, что популярность района 
30А на Изумрудном побережье резко возросла по-
сле пандемии. Состоятельные южане уже несколь-
ко десятилетий приезжали сюда отдыхать, благо-
даря чему район 30А получил прозвище «южного 
Хэмптона». А к ним присоединились и арендаторы 
с Севера, что привело к росту цен. По данным ком-
пании Key Data Dashboard, по состоянию на 17 июля 
средняя суточная арендная ставка на этот летний 
сезон составляет 753 доллара, что на 42% больше, 
чем 530 долларов за тот же период 2019 года.

По словам местного историка Роберта Рейнольдса, 
район вокруг живописного шоссе 30A стал пользо-
ваться популярностью после прокладки шоссе, ко-
торая началась в 1940-х и завершилась в 1970-х го-
дах. Рейнольдс, опубликовавший в 2020 году книгу 
«Путь к раю на Изумрудном побережье Флориды», 

начал отдыхать в этом районе со своей семьей в 
1960-х годах. «Мы жили рядом с человеком, который 
построил первый небольшой магазин в Сигроуве», 
— сказал он. «В нем был бензин, так что больше не 
нужно было ехать по шоссе 98, чтобы заправить 
бак. Это было очень большое событие».

Сегодня здесь расположено более десятка пляж-
ных поселков, включая Розмари-Бич, Сигроув, Алис-
Бич и Сисайд, в котором в 1998 году снимался фильм 
«Шоу Трумана».

По словам Спирса, многие из этих населенных 
пунктов имеют смешанное назначение и являют-
ся пешеходными, что придает им сходство с горо-
дом и позволяет передвигаться без автомобиля. 
Вдоль шоссе проходит асфальтированная тропа 
Timpoochee Trail, которой часто пользуются жите-
ли и гости города для езды на велосипеде, прогу-
лок и бега трусцой.

Растущая розничная торговля и развивающаяся 
инфраструктура привели к увеличению спроса на 
аренду жилья для отдыха в пляжных районах 30A. 
Во время пандемии популярность этого района воз-
росла еще и потому, что Флорида была одним из не-
многих штатов, сохранивших свои пляжи открыты-
ми. Многие туристы впервые отдыхали в этом райо-
не во время Ковида и либо приобрели здесь недви-
жимость, либо продолжают регулярно приезжать.

Летом, как и во многих других местах, район 30А 
также столкнулся со снижением заселенности жи-
лья. Как показывает отчет Key Data Dashboard, к 17 
июля заполненность составила 64%, в сравнении с 
72% в прошлом году и 68% в 2019 году. Спирс пола-
гает, что замедление обусловлено рядом времен-
ных факторов, включая выравнивание рынка после 

повышенного спроса, вызванного пандемией, отток 
потенциальных арендаторов за границу в связи с 
ослаблением международных ограничений Covid и 
рост числа новых объектов аренды. Однако цены на 
аренду остаются стабильными с небольшим сниже-
нием среднесуточной ставки на 7% до $806 в про-
шлом году.

По словам Сэма Кобба, основателя и генерального 
директора компании ELP Luxury Vacations, аренда 
недвижимости класса «ультра-люкс» в районе 30A 
пострадала лишь незначительно.

Кобб, управляющий некоторыми из самых доро-
гих объектов краткосрочной аренды, сообщил, что 
в этом летнем сезоне уровень заселяемости состав-
ляет 80,4%, что ниже, чем 82,6% в летний сезон про-
шлого года.

В этом сезоне его дома приносят от 12 000 до 64 
425 долларов в неделю, включая налоги и сборы. 
Средняя суточная стоимость самых дорогих объек-
тов аренды, представленных на рынке в этом лет-
нем сезоне, с пятью и более спальнями составляет 
$2 793 по сравнению с $1 979 за аналогичный пери-
од 2019 года и на 4% ниже по сравнению с $2 897 
за аналогичный период прошлого года.

«Для нас это не гонка на понижение. Какая разни-
ца между прибылью в 450 000 и 500 000 долларов, 
когда у вас уже есть дом стоимостью 8 млн. долла-
ров? Дело не столько в цене, сколько в значимости 
актива», — сказал Кобб.

Ограничения на высоту застройки в пляжных рай-
онах 30A привели к сокращению высотных отелей и 
кондоминиумов. Это привлекло инвесторов, поку-
пающих недвижимость для размещения на платфор-
мах краткосрочной аренды, таких как Vrbo и Airbnb.

По словам местного застройщика Бена Джайлса, 
спрос на краткосрочную аренду в районе привел 
к строительству нескольких домов специально для 
состоятельных арендаторов. Он также владеет дву-
мя недавно построенными домами вдоль шоссе, 
которые он сдаёт на летний период через Vrbo за 
примерно $2,500 за ночь.

Когда Джайлс начал строить дома вдоль 30А в 
1990-х годах, даже самые дорогие дома, как пра-
вило, имели такие базовые удобства, как прямоу-
гольные бассейны. Сегодня же они оснащены всем, 
чего только может пожелать арендатор. Например, 
в Малибу или Хэмптоне, есть большие бассейны с 
бесконечным краем и спа, лифты, кухни и бары на 
открытом воздухе.

Многие из этих домов обычно арендуются несколь-
кими семьями одновременно, поэтому их планиров-
ки часто включают несколько основных апартамен-
тов, двухъярусные комнаты и несколько жилых по-
мещений. Например, Gulf Front Sanctuary, сначала 
проектировался как личный дом. «Но потом владе-
лец привел меня на экскурсию, когда дом еще стро-
ился, и спросил, не подойдет ли он и для сдачи в 
аренду», — сказал Кобб.

По словам Кобба, в отеле Gulf Front Sanctuary с бас-
сейном с морской водой, спа-салоном, винной ком-
натой со стеклянными стенками и домашним кино-
театром на данный момент забронировано 156 но-
чей. В отеле также имеется гостевой дом с одной 
спальней площадью 560 кв. футов. 

Живописное шоссе 30А: Взрывной рост 
рынка аренды вдоль шоссе во Флориде
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Для тех, кто разочарован отсутствием доступных до-
мов на рынке, покупка у застройщика кажется простым 
решением - пока не возникают сложности.

Совершенно новые дома стали популярнее в райо-
нах, где владельцы недвижимости не спешат прода-
вать свои дома и отказываться от выгодных ипотеч-
ных ставок.

По словам Лоуренса Юна, главного экономиста 
Национальной ассоциации риэлторов, продажи но-
вых домов составляют от 15% до 20% от общего объ-
ема продаж, а на некоторых рынках могут достигнуть 
30%, в то время как средний исторический показа-
тель составляет 10%.

Шехарьяр Бохари, старший экономист компании 
Redfin, говорит, что разница в цене между новыми и 
старыми домами сокращается и является наименьшей 
за последние 20 лет. По данным Министерства торгов-
ли, средняя цена продажи новых домов в июне 2023 
года, составила 415 400 долларов.

В то время как средняя цена существующих домов 
составила 410 200 долларов.

 Застройщики, подпитываемые пандемическими при-
былями, также предлагают покупателям льготы, по-
зволяющие снизить ипотечную ставку или расходы 
на закрытие сделки.

Хейли и Тайлер Дюпи недавно купили новый дом с 
четырьмя спальнями и двумя ванными в Лэдсоне, штат 
Южная Каролина, примерно за 312 000 долларов США, 
мотивировав это тем, что застройщик включил в сто-
имость такие бонусы, как система безопасности «ум-
ный дом» и жалюзи на окнах.

«Для нас не было никаких сомнений в том, что новый 
дом будет наилучшим вариантом в рамках нашего бюд-
жета», — говорит она. Супруги отказались от покупки 
существующего дома после того, как увидели войны 
на торгах и необходимость дорогостоящего ремонта.

Покупатели могут быстрее переехать в существу-
ющий дом, но при этом они могут столкнуться с 

необходимостью дорогостоящего ремонта и модер-
низации. Новые дома, как правило, стоят дороже, и 
покупателям обычно приходится гибко подходить к 
срокам заселения из-за возможных задержек с завер-
шением строительства. Дом от застройщика, как пра-
вило, имеет некоторые возможности для доработки. 
В среднем, по данным Министерства торговли, стро-
ительство дома занимает более восьми месяцев.

По мнению финансовых консультантов и строите-
лей, при покупке нового дома покупатели могут не-
правильно понять условия договора купли-продажи, 
урезать расходы в неподходящих местах и не согла-
ситься с задержками. 

Стоит обратить внимание на некоторые момен-
ты, которые крайне важны при покупке жилья  у 
застройщика.

Для начала подумайте о том, какие работы по мо-
дернизации сложно и дорого выполнить после завер-
шения строительства дома, например, прокладку га-
зопровода для гриля на улице или проводку для ро-
зеток. По словам Энджи Хикс, директора по работе с 
клиентами компании Angi, занимающейся обслужи-
ванием домов, эти работы обходятся дешевле во вре-
мя строительства дома.

По ее словам, при принятии решения о том, на что 
следует потратить средства, важно также учитывать 
стоимость дома при перепродаже.

Инвестируйте в системы, обеспечивающие функци-
онирование дома, такие как водопровод и электри-
ка, а также в зоны с высокой отдачей от инвестиций, 
например, в кухню.

По словам Донни Эванса, президента компании 
Altura Homes, занимающейся строительством домов 
в Далласе, выбор 36-дюймового верхнего кухонного 
шкафа вместо 42-дюймового может обойтись покупа-
телю примерно на 600 долларов дешевле, в зависимо-
сти от размера кухни. Есть места, в которых покупате-
ли могут сократить расходы без ущерба для качества.

Эванс сэкономил около  $1 500 на цене дома площа-
дью около 2 000 кв. футов, который он построил для 
своих клиентов, уменьшив крутизну крыши с 8/12 до 
6/12. Угол наклона крыши выражает крутизну кры-
ши как отношение вертикального подъема к горизон-
тальному пролету. Крыша, поднимающаяся на 6 дюй-
мов в пролете в 12 дюймов, имеет угол наклона 6/12.

Выбор квадратных углов для гипсокартона вместо за-
кругленных также позволяет сэкономить около $200 
для среднего дома площадью 2 000 кв. футов.

Еще один важный момент, мелкий шрифт в догово-
ре. Как правило, застройщики имеют определенную 
возможность заменять материалы в зависимости от 
их наличия, чтобы уложиться в сроки.

По словам Эмили Ирвин, старшего директора по кон-
сультированию компании Wells Fargo, внимательно чи-
тайте договор с застройщиком и отмечайте, какие ре-
шения могут быть отменены застройщиком и при ка-
ких обстоятельствах. У Ирвин есть клиенты, которые 
выбрали цвет краски для внутренней отделки и толь-
ко потом узнали, что застройщик имеет право на ис-
пользование другого цвета.

По словам Джейсона Каца, финансового консультан-
та из UBS Financial Services в Нью-Йорке, плиты и хо-
лодильники высшего класса, которые часто демон-
стрируются в образцовых домах, не обязательно вхо-
дят в стандартную комплектацию дома, построенного 
застройщиком. Поинтересуйтесь у застройщика, ка-
кая бытовая техника входит в комплект вашего дома, 
если таковая имеется.

Будьте готовы к дополнительным тратам. Шарлин 
Веринг, финансовый консультант из города Беллвилл 
(штат Техас), предупреждает, что застройщики часто 
имеют право повышать цены в зависимости от стои-
мости материалов. По ее словам, если стоимость по-
высится и покупатели больше не смогут позволить 
себе дом, они, скорее всего, потеряют свой залог, от-
казавшись от сделки.

По словам Марка Барнса, риэлтора из Чарльстона 
(штат Северная Каролина), покупатели иногда дума-
ют, что им не нужна проверка дома перед закрыти-
ем сделки, поскольку новый дом обычно поставля-
ется с гарантией.

Гарантия часто охватывает такие вопросы, как ма-
териалы, качество изготовления, дефекты системы 
и конструкции.

Барнс рекомендует покупателям проводить инспек-
цию до установки гипсокартона, поскольку проблемы 
в доме могут быть обнаружены только после оконча-
ния гарантийного срока.

Хикс из компании Angi советует проводить инспек-
цию в три этапа строительства дома: перед заливкой 
фундамента, перед установкой гипсокартона, когда 
легче устранить проблемы с электрикой, и в конце, 
чтобы убедиться, что все построено в соответствии 
с нормами.

Хикс рекомендует оплатить услуги независимого ин-
спектора, который проверит дом. Большинство поку-
пателей тратят на проверку от 280 до 400 долларов. 
По ее словам, оно того стоит.

Среди наиболее распространенных проблем, кото-
рые обнаруживают инспекторы — это влажность в 
доме, трещины в гипсокартоне или неправильно уста-
новленный сайдинг. 

Покупка жилья у застройщика: Что важно 
знать
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Смерть веганской активистки Жанны Самсоновой 
пролила свет на экстремальную диету, называемую 
фрукторианством.

В основе этой диеты лежат сырые фрукты, такие 
как яблоки, бананы и клубника, но в дополнение к 
ним могут употребляться овощи и семена.

Г-жа Самсонова, проживавшая в Юго-Восточной 
Азии, умерла 21 июля от холероподобной инфек-
ции, которая, по словам ее матери, усугубилась ис-
тощением организма веганской диетой.

39-летняя женщина, известная в Интернете как 
Жанна Д’Арт, также практиковала «сухое голода-
ние» — периодически отказывалась от еды и пи-
тья в течение нескольких дней.

Когда она все-таки принимала пищу, то питалась 
исключительно сырой веганской диетой, состоя-
щей из фруктов, ростков подсолнечника, фрукто-
вых коктейлей и соков, и такого режима она при-
держивалась в течение последних пяти лет.

Последние годы характеризуются ростом попу-
лярности диет, которые исключают целые группы 
продуктов питания. Это стало возможным благода-
ря влиятельным знаменитостям, придерживающим-
ся безуглеводной или бессахарной диеты.

Социальные сети теперь переполнены видеоро-
ликами и постами от людей, которые превозносят 
достоинства фрукторианства. Этот тренд уже суще-
ствует несколько лет.

Фрукторианство — это разновидность сырого ве-
ганства, исключающая все мясо и продукты живот-
ного происхождения.

Каждый последователь часто придерживается сво-
ей диеты. Вопрос о том, сколько фруктов нужно съе-
дать, чтобы диета считалась фрукторианской, яв-
ляется спорным.

Однако общепринятое «правило» гласит, что от 
55% до 75% рациона должны составлять преиму-
щественно сырые фрукты. 

Некоторые фрукторианцы употребляют также зла-
ки, некоторые — орехи и масла. 

Помимо тех фруктов, которые мы обычно считаем 
фруктами, таких как яблоки и виноград, фруктори-
анцы могут употреблять помидоры, огурцы, перец 
и авокадо, которые, несмотря на то, что обычно счи-
таются овощами, на самом деле являются фруктами.

Некоторые из этих продуктов, например авокадо, 
вносят существенный вклад в потребление жиров, а 
орехи и семечки дают некоторое количество белка.

Сторонники этой тенденции утверждают, что фрук-
торианство помогает пищеварению и гидратации, 
улучшает познавательную деятельность и даже мо-
жет дать больше энергии или очистить организм 
от токсинов.

Наиболее известный случай, когда покойный ге-
неральный директор компании Apple Стив Джобс 
некоторое время придерживался фруктовой дие-
ты, утверждая, что это способствовало развитию 
его творческого потенциала.

Актер Эштон Кутчер перед тем, как сыграть Джобса 

в биографическом фильме, попытался следовать 
его диете, питаясь в течение месяца только фрук-
тами. Но в результате попал в больницу.

Хотя фрукты, несомненно, питательны, они не дают 
организму всего необходимого.

Низкокалорийная диета, состоящая преимуще-
ственно из сырых фруктов, сначала приводит к по-
тере веса. Однако в долгосрочной перспективе, ког-
да организму не хватает калорий, он начинает рас-
щеплять собственные мышцы для использования 
их в качестве топлива.

Фрукты также не содержат белка, и его недоста-
ток сказывается на заживлении ран, нервной сиг-
нализации и пищеварении.

В среднем взрослым людям требуется 0,75 г бел-
ка на килограмм массы тела — около 45 г для жен-
щин и 55 г для мужчин.

Недостаток значительных калорий и жиров мо-
жет также привести к сухости кожи, ломкости и вы-
падению волос.

Неправильное питание может также снизить ко-
личество некоторых типов кровяных клеток, а так-
же вызвать панкреатит, потенциально опасное вос-
паление поджелудочной железы.

Симптомы этого заболевания включают боль, тош-
ноту и рвоту.

С другой стороны, если вы не следите за разме-
ром порций, то можете потреблять больше кало-
рий, чем сжигать.

Это может произойти, если Вы едите много вы-
сококалорийных фруктов, таких как авокадо, каж-
дый из которых содержит около 320 калорий, а это 
больше, чем в чизбургере из McDonalds.  

Другими примерами высококалорийных фрук-
тов является виноград, в двух чашках которого со-
держится около 230 калорий, или папайя, в кото-
рой содержится около 150 калорий.

Поскольку фрукты содержат большое количество 
натурального сахара, фрукторианцы рискуют съесть 
тонну сладкого. 

По мнению дипломированного диетолога Кейт 
Паттон из Кливлендской клиники, такая диета мо-
жет привести к риску развития кариеса.

Яблоки могут быть такими же агрессивными для 
зубов, как конфеты или газировка, а апельсины об-
ладают высокой кислотностью и могут разрушать 
зубную эмаль. 

Было доказано, что избыток сахара не только вли-
яет на зубную эмаль, но и препятствует выработке 
коллагена — белка человеческой кожи, сохраняю-
щего ее молодость.

Хотя большинство фруктов считаются полезными 
для здоровья, а многие из них богаты витамином 
С и бета-каротином, рацион, состоящий практиче-
ски только из фруктов, будет содержать недостаточ-
ное количество некоторых питательных веществ.

По мнению Джеймса Брауна, доцента кафедры био-
логии и биомедицинских наук Астонского универ-
ситета, к ним относятся железо, кальций, витамины 

группы В, включая витамин В12, D, цинк и омега-3 
жирные кислоты. 

Дефицит этих питательных веществ, особенно ви-
тамина B, может привести к размягчению костей, из-
вестному в медицине как остеомаляция, или даже к 
анемии, когда организм не вырабатывает достаточ-
ного количества красных кровяных телец. 

Сертифицированный дипломированный дието-
лог Лиза ДеФазио также сказала: «У фрукториан-
цев часто наблюдается низкий уровень витамина 
B12, кальция, витамина D, йода и омега-3 жирных 
кислот, что может привести к анемии, усталости и 
слабости иммунной системы».

Клетчатка является неотъемлемой частью здоро-
вого, сбалансированного питания. 

По данным Национальной службы здравоохране-
ния (NHS), достаточное количество клетчатки в ра-
ционе помогает предотвратить запоры и дивертику-
лярную болезнь — небольшие мешочки в кишечни-
ке, которые воспаляются и вызывают боль в животе. 

Хотя фрукты содержат большое количество рас-
творимой клетчатки, которая усваивается организ-
мом и расщепляется в толстой кишке, ее избыток 
может вызвать диарею. 

Избыток клетчатки может также вызвать вздутие 
живота, спазмы и повышенный метеоризм. 

Кроме того, при диете с повышенным содержани-
ем клетчатки важно пить достаточное количество 
жидкости, отмечают в службе здравоохранения, 
поскольку клетчатка поглощает воду. 

Рекомендуется выпивать от шести до восьми боль-
ших стаканов жидкости в день. 

Опасная фруктовая диета: веганы  
на Шри-Ланке рискуют своей жизнью

Жанна Самсонова
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Именно открытый, современный стиль дома в 
Западном Роксбери, штат Массачусетс, привлек вни-
мание одной семейной пары: коробка из белого кедра 
с прозрачной отделкой, которая словно парит над тем-
ным металлическим основанием, с большими окнами, 
панелями из деревянных реек и высокими потолками.  

Но главной причиной, по которой они заплатили 1,4 
млн. долларов за дом площадью 2 500 кв. футов, была 
технология.

«Этой зимой было холодно, а мы ходили в шортах. 
Летом же, несмотря на трехзначную температуру на 
улице, в доме было 72-75 градусов при использова-
нии кондиционера всего несколько часов в день», — 
говорит 37-летний Амод Атхавале, который переехал 
в недавно построенный дом вместе со своей 36-лет-
ней женой Манаси Датар. По словам Атхавале, в на-
стоящее время их счет за электроэнергию имеет от-
рицательный баланс в размере около 1 000 долларов.

Их дом — один из трех рядом стоящих сертифициро-
ванных «пассивных домов», что означает их соответ-
ствие стандартам, установленным Институтом пассив-
ного дома в Дармштадте (Германия). В доме, спроекти-
рованном бостонской архитектурной фирмой RODE 
Architects и построенном застройщиком Дмитрием 
Баскиным из компании Passive House Construction, ис-
пользуются герметичные конструкции, окна с трой-
ным остеклением, фундамент из 12-дюймовых бетон-
ных плит, установленных на 8-дюймовые пеноблоки, 
и стратегическое затенение, позволяющее обойтись 
без традиционных обогрева и охлаждения.

Отопление и охлаждение осуществляется с помощью 
небольших тепловых насосов типа «мини-сплит», ко-
торые при необходимости подключаются к конден-
сатору снаружи дома. В доме также используется си-
стема ERV (вентиляция с рекуперацией энергии) для 
циркуляции воздуха с целью поддержания чистоты и 
свежести внутри помещения. В зимнее время система 

забирает тепло из отработанного воздуха и передает 
его приточному, снижая тем самым нагрузку на ото-
пление, вместо того чтобы сжигать газ или нефть.

Вентиляционные трубки, проложенные по всему 
дому, выводят застоявшийся воздух и втягивают све-
жий, прошедший HEPA-фильтрацию. Система меняет 
общий объем воздуха 5-7 раз в день. 

Экстремальные погодные условия в сочетании с уве-
личением количества дыма от лесных пожаров и за-
грязнения окружающей среды сделали идею герме-
тичного дома с высокой степенью фильтрации воз-
духа более привлекательной. Технология «пассивно-
го дома» снижает выбросы углекислого газа, посколь-
ку люди потребляют меньше энергии, и позволяет им 
жить более комфортно, оплачивая меньшие расходы 
на электроэнергию.

Строительство пассивных домов может обойтись до-
роже, но новые технологии позволяют сократить этот 
разрыв. По оценкам Джона Барроуза из компании P3 
Builder Group, расположенной в Бриджхэмптоне, штат 
Нью-Йорк, пассивный дом обходится на 5%-15% до-
роже традиционных домов. 

Окна с высокой степенью изоляции и наружные ма-
териалы стоят дорого, так же как и солнечные батареи. 
Кроме того, требуется время на сертификацию дома 
в институте в Германии или в Phius, некоммерческой 
организации, расположенной в Чикаго.

Предоставление налоговых льгот для многоквар-
тирных домов, использующих технологию «пассив-
ного дома», получило широкое распространение по 
всей стране. Уже построено или находится в процессе 
строительства почти 16 000 единиц многоквартирного 
жилья по технологии «пассивный дом» — квартир или 
таунхаусов. Это около 275 проектов площадью около 
15 млн кв. м, большинство из которых были построе-
ны или спроектированы после 2018 года. 

В этом году в различных муниципалитетах штата 

Массачусетс, в том числе и в Бостоне, были введены 
новые строительные нормы, согласно которым все 
многоквартирные дома площадью более 12 000 кв. м 
должны соответствовать стандартам пассивных до-
мов, начиная со следующего года. Пока в штате на-
считывается всего около двух десятков сертифициро-
ванных односемейных пассивных домов, но в работе 
находится более 160 проектов многоквартирных до-
мов, 40% из которых относятся к категории малообе-
спеченных или доступных.

Новый строительный кодекс является реакцией на 
изменение климата. В штате Массачусетс поставлена 
цель к 2050 году добиться нулевого уровня выбросов. 
Новые здания являются одним из ключевых направ-
лений в достижении этой цели. Они обеспечивают бо-
лее высокое качество воздуха, в частности, более низ-
кий уровень содержания твердых частиц и других за-
грязняющих веществ. Это достигается благодаря гер-
метичности ограждающих конструкций и системам 
вентиляции с фильтрацией. Такие стандарты позво-
ляют поддерживать безопасную температуру в поме-
щениях в течение более шести дней при отключении 
электроэнергии в экстремальных погодных условиях.

Компания RODE спроектировала дома так, чтобы они 
соответствовали масштабам и пропорциям традици-
онных ранчо, расположенных по соседству, с просты-
ми скатными крышами и боковыми гаражами. В каж-
дом из домов четыре спальни, три ванные комнаты, от-
крытая кухня и гостиная. Все дома имеют встроенные 
шкафы из белого кедра, плавающие лестницы из бе-
лого дуба, а в качестве напольного покрытия исполь-
зована керамогранитная плитка и паркетная доска.

Тем не менее каждый дом имеет свой особый облик, 
отражающий образ жизни владельцев. В одном доме 
преобладают детские игрушки и семейные фотогра-
фии, в другом — минимализм и чистота, в третьем — 
разноцветные стены, стильные светильники и отдель-
но стоящая ванна.

39-летний инженер аэрокосмической промышленно-
сти Трук Луонг и 39-летняя медсестра отделения ско-
рой помощи Мэри Хо купили один из домов в июле 
2021 года, еще до начала строительства. С момента 
свадьбы в 2018 году супруги проживали в традицион-
ном доме родителей Луонга площадью 1800 кв. футов, 
построенном в 1935 году в Дорчестере, другом рай-
оне Бостона. Когда в 2021 году родилась их дочь, они 
начали искать более просторное помещение.

По словам Луонга, он хотел построить новый дом, 
в частности, потому, что ему надоело таскать с собой 
оконные кондиционеры и оплачивать высокие сче-
та за коммунальные услуги. По его расчетам, покуп-
ка нового дома в Бостоне обойдется ему примерно 
в 1,2 млн. долларов. Он слышал о пассивных домах 
и решил, что, казалось бы, высокая цена за дом бу-
дет стоить дополнительных 200 тыс. долларов из-за 
комфорта и экономии, которую он получит благо-
даря отсутствию традиционных систем отопления 
и охлаждения.  

Луонг отслеживает почасовое потребление энергии 
в доме с помощью приложения и считает, что эконо-
мит от $700 до $1200 в месяц. Этим летом даже в са-
мые жаркие дни он не включал кондиционер до 8 
часов вечера, когда температура в доме поднималась 
примерно до 77 градусов по Фаренгейту.

Бесплатная энергия и чистый воздух: 
Волшебство пассивных домов
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Жительница Флориды, принимающая инъек-
ции для лечения диабета уже почти десять лет, 
призывает американцев отказаться от прие-
ма этих препаратов исключительно для сни-
жения веса.

33-летняя Даниэль Пейтон считается одним 
из самых долгоживущих пациентов, принимаю-
щих агонист ГПП-1, который был впервые одо-
брен в 2010 году.

Эти препараты вызывают опасения относи-
тельно долгосрочных последствий, таких как 
сильная рвота и суицидальные мысли.

Г-жа Пейтон, публицист, начала принимать 
одноразовую инъекцию Victoza (предшествен-
ника Ozempic и Wegovy) в 2014 году для борь-
бы с диабетом 2-го типа.

На тот момент она весила 209 фунтов и у нее 
был преддиабет. Врач сказал ей, что если она 
не похудеет, то к списку хронических заболе-
ваний добавится диабет.

Сперва Даниэль обратилась к своему врачу 
с просьбой уменьшить грудь. В то время она 
имела размер 38F. Однако врач отказал в опе-
рации и сказал, что для начала ей нужно поху-
деть до 165 фунтов. 

Врачи сказали, что прием препарата может 
помочь ей немного сбросить вес, хотя препа-
рат не был одобрен для снижения веса.

«Я никогда не думала, что я так сильно поху-
дею из-за инъекции, которая была вовсе не 
для похудения. Мне никто не говорил, что я 

могу сбросить от 80 до 90 фунтов», — гово-
рит г-жа Пейтон.

Ей сделали укол и сказали: «Это поможет вам 
не заболеть диабетом. Побочный эффект — вы 
можете немного похудеть».

Сейчас, девять лет спустя, г-жа Пейтон весит 
120-130 фунтов. 

Препарат Victoza был одобрен Управлением 
по контролю качества пищевых продуктов и 
лекарственных средств США (FDA) в 2010 году 
для лечения диабета 2-го типа у взрослых.

Подобно популярным инъекциям Ozempic и 
Wegovy, препарат связывается с рецептором 
ГПП-1, который запускает в мозге гормоны, за-
медляющие пищеварение и поддерживающие 
наполненность желудка. Это снижает тягу к еде 
и риск переедания.

В отличие от этих препаратов, в которых ис-
пользуется действующее вещество семаглу-
тид, в Victoza применяется лираглутид. Хотя 
эти препараты во многом схожи, некоторые 
исследования показывают, что семаглутид бо-
лее эффективен для снижения веса. 

Так, в исследовании, опубликованном в про-
шлом году в журнале JAMA, было показано, что 
у участников, принимавших семаглутид, вес из-
менился на 16% по сравнению с участниками, 
принимавшими лираглутид, у которых разни-
ца составила 6,4%.

Однако долгосрочных данных по агонистам 
ГПП-1 мало. Кроме того, ни Ozempic, ни Victoza 
не одобрены FDA для снижения веса.  

Несмотря на стремительный рост продаж в 
США, широко распространены опасения по по-
воду препарата Ozempic, который был связан с 
такими пагубными побочными эффектами, как 
сильная рвота и суицидальные мысли.

Компании Eli Lilly и Novo Nordisk, произво-
дители Ozempic и аналогичного препарата 
Wegovy, также подверглись судебному пре-
следованию в связи с утверждениями, что эти 
препараты вызывают гастропарез, или пара-
лич желудка. 

При приеме Victoza потеря веса у Пейтон про-
исходила постепенно.

«Вы начинаете видеть результаты через пару 
месяцев. У меня действительно ушло около 
семи месяцев на то, чтобы похудеть с 209 фун-
тов до 175», — сказала она.

Она также специально не меняла свой раци-
он. Однако обнаружила, что выбирает стран-
ные сочетания. По ее словам, у нее поменя-
лись вкусовые рецепторы. 

«Когда я только начала делать инъекции, мне 
казалось, что я похожа на беременную гормо-
нальную женщину. Мне хотелось только соле-
ных огурцов, зеленых соков и самых странных 
вещей, которых я никогда в жизни не захотела 

бы».
Когда она только начала принимать препарат, 

она ходила в продуктовый магазин и набира-
ла полный холодильник полезных продуктов.

Однако, когда смотрела на купленное, по-
нимала, что всё это выглядит невкусно, и она 
больше не сможет это есть. Также она страда-
ла запорами и приступами тошноты и рвоты, 
которые впоследствии прошли.

С тех пор г-жа Пейтон избавилась от стран-
ных пристрастий и пришла к более устойчивым 
привычкам. Вместо того чтобы поддаваться со-
блазну и перекусывать, она теперь ест только 
тогда, когда голодна.

«По сути, это благодаря уколам я научилась 
так делать», — говорит она.

Однако Victoza наложила отпечаток на ее со-
циальную жизнь и психическое здоровье.

Друзья стыдили ее за то, что она не хочет есть, 
даже когда эти же друзья принимали Victoza и 
аналогичные препараты не для лечения диа-
бета, а для снижения веса.

«Мне было стыдно делать укол. Меня осужда-
ли за потерю такого большого веса. Для дру-
зей это был сильный контраст, — говорит г-жа 
Пейтон. 

К сожалению, из-за приема подобных препа-
ратов были потеряны дружеские отношения. 
Люди говорили Даниэль: «Ты слишком худая», 
на что она пыталась объяснить что это не ее 
выбор. 

Врачи сказали г-же Пейтон, что, скорее всего, 
ей придется принимать Victoza до конца жиз-
ни, чтобы не допустить развития диабета.

Она ежедневно принимает около десятка дру-
гих лекарств от множества хронических забо-
леваний и считает, что прием Victoza стоит того, 
чтобы не иметь дело с диабетом. 

«Victoza — это часть моего распорядка дня, 
а распорядок дня помогает мне не заболеть 
еще больше, поэтому, как бы ни было трудно, 
это помогает мне жить.»

Долгое время оставаться на препарате было 
сложно, потому что Victoza, так же как Ozempic 
и Wegovy, стала труднодоступной из-за расту-
щей популярности.

В декабре прошлого года ей пришлось на не-
сколько месяцев прекратить прием препарата, 
в результате чего она снова набрала 15 фунтов. 

«Я была в бешенстве. Ребята, вам это не нуж-
но. Вы делаете это, чтобы похудеть, а я делаю 
это, чтобы не заболеть диабетом. Это пороч-
ная игра», — говорит она. 

«Пожалуйста, прекратите использовать те 
запасы, которые остались в стране, потому 
что они сокращаются с каждым днем. И мы не 
знаем, сможем ли мы получить следующий ре-
цепт.» 

Откровения женщины из Флориды: 10 лет 
с Ozempic на пути к идеальной фигуре

Даниэль Пейтон
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Женская сборная США в последнее время ис-
пытывает трудности и находится на грани про-
вала. Их самые суровые критики даже предлага-
ют продавать пакеты с логотипом USWNT, чтобы 
скрыть свой стыд. Им повезло, что они до сих пор 
остаются в игре, но в будущем им может быть не-
просто. Еще одна оплошность, и американский 
женский футбол будет четыре года искать себя.

Не успела закончиться половина чемпионата 
мира по футболу среди женщин в Австралии и 
Новой Зеландии, а разговоры о крахе уже в са-
мом разгаре. Женская сборная США, занимающая 
первое место в мире и четырехкратный победи-
тель Кубка мира (включая две последние побе-
ды), пробралась в раунд плей-офф, выступив на 
групповом этапе так, что встревожила и ошело-
мила футбольных знатоков. Теперь их ждет тяже-
лый матч 6 августа в Раунде 16 против Швеции.

Проблемы USWNT нетрудно заметить. Даже 
если вы не разбираетесь в североамериканском 
футболе, вы можете сказать, что что-то не так.

Мировой футбол догоняет и ставит под угро-
зу десятилетия доминирования американской 
команды. В других странах начинают появлять-
ся новые силы. Посмотрите на подъем такой ко-
манды, как Ямайка, которая выбила из турни-
ра Бразилию. Или южноафриканская «Баньяна 
Баньяна», которая впервые попала в раунд 
плей-офф.

Сейчас сюрпризы могут поджидать везде, даже 
от команд, которые раньше были малоизвест-
ными, например, Португалия. В последние ми-
нуты матча против США в Новой Зеландии, пор-
тугальцы почти вышвырнули американскую ко-
манду из турнира. USWNT неудачно ударила мяч 
о стойку, и это стало самым крупным поражени-
ем для США в истории.

Но это также можно рассматривать как 

прогресс. Теперь женская сборная США стала 
объектом критики так же, как и другие сильные 
команды. СМИ, особенно спортивные, обожают 
сенсацию, и женская сборная США стала иде-
альной мишенью. Некоторые также обвиняют 
игроков сборной в «недостатке патриотизма», 
жалуясь, что они плохо поют гимн своей страны.

Однако, все равно, сборная США — это история 
успеха, программа, созданная на основе Title IX, 
которая изменила женский спорт в нашей стра-
не, добилась равенства в оплате труда с мужской 
командой и породила таких знаменитостей, как 
Миа Хэмм, Эбби Вамбах, Алекс Морган и Меган 
Рапино.

У них были свои неудачи (ни одного олимпий-
ского золота с Лондона 2012 года), но в сезон 
Кубка мира они неизменно превращались в ге-
роев Marvel. Несмотря на все переживания, у них 
еще есть шанс разобраться в ситуации и стать 
первой командой, как мужской, так и женской, 
которая выиграет три Кубка мира подряд.

Но это уже не просто потому, что к нам едут 
шведы — соперники, обыгравшие USWNT на 
Играх в Рио и Токио. Сборная США 2023 года дей-
ствительно не впечатляет. Она мешкает и игра-
ет без четкой стратегии. Команда выглядит за-
стрявшей между USWNT будущего и USWNT про-
шлого, а ее настоящее ускользает.

Повсюду тычут пальцем: в главного тренера 
Влатко Андоновски за то, что он слишком дове-
ряет неопытным игрокам; в сокращенный график 
перед чемпионатом мира, который предусматри-
вал лишь один товарищеский матч с этим соста-
вом; в программу США за то, что она не разви-
вает таланты, необходимые для сохранения до-
минирования. Травмы также оказали свое вли-
яние. USWNT не хватает таких бомбардиров, как 
Мэллори Суонсон, которая выбыла из-за травмы 

колена, или Бекки Сауэрбрунн, уехавшей домой 
с больной ногой.

В составе USWNT по-прежнему много звезд, 
включая таких бомбардиров, как Морган, София 
Смит и Тринити Родман. Проблема в том, что они 
играют несогласованно. Нападение демонстри-
рует мастерство, но не отличается слаженно-
стью, что делает его уязвимым против тактиче-
ски опытной команды. Одноматчевая дисква-
лификация Роуз Лавелль (две желтые карточки 
в групповом турнире) может стать решающим 
фактором в матче со Швецией.

Игра на выбывание — самая захватывающая 
часть турнира, когда большинство случайных 
болельщиков включаются в поддержку коман-
ды. Уже сейчас это превратилось в нагнетание 
обстановки вокруг USWNT. Карли Ллойд резко 
высказалась в адрес своего бывшего клуба за 
празднование и раздачу автографов болельщи-
кам после матча с Португалией.

Идеи начинают перемешиваться: беспокойства 
относительно игровых результатов переплета-
ются с претензиями к личностям команды и об-
щественно-политической активности. Вызвать 
возмущение всегда легче, чем обсуждать саму 
игру, и немногие команды подвергаются столь 
тщательному анализу и поиску повода для воз-
мущения, как сборная США.

Это тоже часть их истории. Рапино, игрок ска-
мейки запасных на своем последнем Кубке в воз-
расте 38 лет, навлекла на себя гнев президента 
Дональда Трампа. Заявив на видео, что коман-
да не планирует ехать в «чертов Белый дом». Из-
за этого она стала мишенью Белого дома, хотя 
получила «Золотую бутсу» как лучший бомбар-
дир турнира и «Золотой мяч» как его самый цен-
ный игрок.

Дело было не только в политике. Тщеславие ко-
манды 2019 года также стало национальным объ-
ектом критики, как будто она была первой само-
надеянной командой в истории спорта. Морган 
подверглась критике за «чаепитие» в матче с 
Англией. Это вызвало критику и обсуждения в 
обществе, хотя для некоторых людей оно мог-
ло показаться обычным жестом празднования.

Чемпионат мира часто вызывает ярость из-за 
символических актов, реальных или вымыш-
ленных. Вспомните истерику во время мужско-
го чемпионата мира 2022 года, когда главный тре-
нер Грегг Берхальтер носил майку Nike с надпи-
сью «STATES», словно он хотел тем самым совер-
шить атаку на статус американского союза, хотя 
он просто боролся за ничью с Уэльсом.

Женская сборная США вернется домой, и об-
суждения будут интенсивными. Вся страна будет 
возмущаться состоянием программы, что будет 
утомительно, но это также своеобразный ком-
плимент для команды и ее места в американ-
ском спортивном обсуждении.

Возможно, игроки объединятся, чтобы достичь 
мощного результата и победить, так как они уже 
добивались подобного успеха ранее. Есть еще 
время улучшить обстановку, но немного. 

Женская сборная США: Спасется ли 
команда от краха?
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Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 

Объявление
в газете
Объявление
в газете

Общие правила для раздела “Объявления”
• Стоимость объявления в одном номере газеты: 50¢ за слово.
• Номер телефона считается как за одно слово.
• Слова, выделенные жирными или ЗАГЛАВНЫМИ буквами: 
    60¢ за слово.
• Если вы хотите поместить свое объявление в нескольких номерах,
    то сумму умножьте на количество публикаций.
• Фотография в объявлении: $5.
• Объявление в рамке: $5 за модуль (1”х1,5”)

За дополнительную плату (50¢ за слово)
Ваше объявление будет опубликовано также и в газете
“Aidas” на литовском языке

Сложите суммы по пунктам 1-6
Общая
сумма

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
ИЩУ РАБОТУ
УСЛУГИ
РЕМОНТ ЖИЛЬЯ
УРОКИ - ОБУЧЕНИЕ
СДАЕТСЯ - РЕНТ
ИЩУ РУММЕЙТА
БИЗНЕС НА ПРОДАЖУ
БИЗНЕС-ПРЕДЛОЖЕНИЯ
КУПЛЯ - ПРОДАЖА
ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ЗНАКОМСТВА
РАЗНОЕ
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ

БЕСПЛАТНО!* ОБЪЯВЛЕНИЯ ОНЛАЙН НА САЙТЕ WWW.7DAYS.US *ПУБЛИКУЮТСЯ ТОЛЬКО НА WWW.7DAYS.US

Отметьте нужный раздел

Текст объявления:

(При нехватке места вложите дополнительный лист)

1. Объявление обычными
буквами - 50¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.50 Х = $

2. Объявление жирными
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

3. Объявление
ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

4. Объявление
ЖИРНЫМИ ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - $1.20 за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $1.20 Х =

5. Объявление в рамке - дополнительно $5 за размер 1”х1,5”

$

Количество
слов6. 

Количество
номеров

Стоимость
объявленияХ $0.50 Х = $

!

!
Поздравление с праздником (день рождения, юбилей, 
свадьба) в рамке (текст и фотография) - от 10 долларов, в 
зависимости от размера объявления. Некрологи, 
соболезнования (текст и фотография), публикуются БЕСПЛАТНО

Ваше имя и телефон:
(только для 
редакционного 
пользования)

ФОРМА ОПЛАТЫ:  
ЧЕК         
МАНИ-ОРДЕР       1 2 3 4 5 6 $+ + + + =+

- -

Неоплаченные 
объявления 
печататься 
не будут

Заполните КУПОН из газеты, вложите в конверт вместе 
с чеком или money order на имя Ethnic Media и 
отправьте почтой  по адресу: Ethnic Media, 25 Telser, 
P.O. Box 261, Lake Zurich, IL 60047ПОЗВОНИТЕ по бесплатному номеру 877-459-0909 и 

надиктуйте Ваше объявление, укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление ТЕКСТОВЫМ СООБЩЕНИЕМ на 
номер 312-999-0609, в тексте укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и 
Ваш контактный телефон. Сотрудник редакции 
перезвонит Вам в течение ближайшего рабочего дня и 
примет оплату. 

Отправьте текст объявления ПО ФАКСУ 866-710-0220,  
укажите количество выходов (сколько недель 
публиковать объявление) и Ваш контактный телефон. 
Сотрудник редакции перезвонит Вам в течение 
ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление по ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ 
на info@ethnicmedia.us,  укажите количество выходов 
(сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

КУПОН
КУПОН

ТРАНСПОРТНОЙ 
КОМПАНИИ 
ТРЕБУЕТСЯ
АДМИНИСТРАТОР

Email: hr@arkaexperss.com  Ph. 708-974-4545 ext 406

708-724-4000 773-254-1960

• CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED •

Требуются
на работу

Требуются owner operators 
на местные и Midwest 
рейсы. 5-6 дней, в пятницу 
всегда дома, dry van грузы, 
парковка в Bolingbrook, IL. 
Звоните (847)401-4797, 
Кестас
Страховая компания при-
глашает на работу новых 
агентов. Звонить по тел. 
(847)668-2066, Роберт

Компания Компания AEC Parcel 
Service Inc. приглашает на работу 
водителя на полный рабочий день. 
Обязанности - забирать посылки. 
Требования к кандидатам: знание 
английского языка, легальный ста-

тус. Приветствуется знание русско-
го, украинского, польского языков. 
Тел. 773-656-5558

Услуги

Услуги по уборке, коммерческие и 
жилые помещения. 312-358-8097

Sunrise Monuments Company 
изготавливает и реставрирует 
памятники. Тел. (847)602-5800

Купля-
продажа

Продаётся письменный стол 
847-529-8986.

Продажа
недвижимости

ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ ТОЛЬКО ДЛЯ 
ИНВЕСТОРОВ!! ПРЕДЛАГАЮТСЯ 
РАЗНЫЕ ВАРИАНТЫ НЕДВИЖИМО-
СТИ С КВАРТИРАНТАМИ. ЦЕНЫ ОТ 
$100,000.Звоните Инне Гашпар 
Realty Advisors North (847)922-9478

Довиле Моцкиене 
Брокер

Покупка и продажа 
недвижимости в 
Индиане

5773 US Hwy 6
Portage, IN 46368
Mobile: 219-384-0030 Dee.mccolly.com

Dee@mccolly.com

www.acitydumpsters.com
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